
Prefeito Adilson Schmitt

repassaR$ 35mil, doados
pela Bunge Alimentos à

Apae. Pág: OS-A

Variedades
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Comércio de caldo de cana

começa a contabilizar prejuízo

Em todo o Estado, já são quatro o número de vítimas fatais da Doença de Chagas,> .

contraída através da ingestão de caldo de cana. Para conter a microepidemia, a Vigilân-
cia Sanitária Estadual determinou a proibição da venda da bebida. Quem ingeriu caldo
de cana a partir do dia 1º. de fevereiro, e apresenta algum sintoma da doença, deve ir à
Unidade de Saúde do Centro ou Hospital municipal para realizar exame a fim de detec
tar a patologia. Pág: 07-A

Geral Ilhota Esportes
Vigilância Sanitária naci-

.

Ladrões arrombam agên
onal põe em prática uma cia do Besc, desativam o

série de normas a serem alarme e têm acesso ao

cumpridas por estabeleci- cofre principal. Quantia
mentos alimentícios. roubada não foi divulgada.

Pág:09-A Pág: 06-A

Sétima edição da Jeep Fest
reúne 82 pilotos para a

prova de Raid realizada no
sábado, dia 19. Foram
86Km de percurso.

Pág: lS-A
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Geral
Somente no domingo, dia
20, o Corpo de Bombeiros
de Gaspar registrou cinco
ocorrências de fogo em

vegetação.

Pã.es Diversos; Doces;
Salgados; Conveníência�

Lanchonete; Café Expresso;
Cestas para Café da Manhã;

Ambiente Climatizado

332-1512.
Rua CeI,.Adsllano Ramos, 298. Cedro - Ga.sp;rPág: OS-A
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OPINIÃO

Páscoa: tempo de reflexão

A Páscoa é o dia santo mais im

portante da religião cristã. Dia
das pessoas irem às igrejas partici
par em de cerimônias religiosas. A
Páscoaé umafesta que celebra a res
surreição de Jesus Cristo. Depois de
morrer na cruz, seu corpo foi colo
cado em um sepulcro, onde ali per
maneceu até sua ressurreição, quan
do seu espírito e seu corpo foram
reunificados.
Muitos costumes ligados ao perí-

. adopascal originam-se dosfestivais
pagãos daprimavera. Outros vêm da

celebração do Pessach, ou Passover,
a Páscoa judaica. É uma das mais

importantes festas do calendário ju
daico, que é celebrada por oito dias
e comemora o êxodo dos israelitas
do Egito durante o reinado do faraó
Ramsés II, da escravidão para a li-

Escrevo contando o que vem acontecendo

desde 1994 com isso espero que as autoridades
de nosso município tomem providências. É gran
de o descaso com os moradores da rua Pedrinho

Schmitt Júnior, bairro Poço Grande, Margem Di

reita, principalmente pelá falta constante de água
(nem relatarei outros problemas). Todo sábado
falta água, até aí, tudo bem, porque à noite, sem

pre chegava e enchia novamente o reservatório.

Porém, no fim de semana do dia 12 e 13 de mar

ço, foi diferente. Sábado, às 20h15min, liguei para
o SAMAE querendo informações; o funcionário

simplesmente disse que iria demorar muito, sem

explicar-melhor. Por volta das 23h3Ornin liguei
novamente e nada de solução. Então liguei para o

Venho por meio deste importante meio de

comunicação, expressar a minha indignação e

revolta com a classificação de ACTs 2005 para
professores aqui na cidade de Gaspar.

Sou formada em história, licenciatura plena
com direito a exercer o magistério no ensino
médio e fundamental, e possuo a licenciatura curta
em geografia para o magistério no ensino
fundamental.

. Quando saiu a classificação dos ACTs em

dezembro de 2004, levei um susto ao ver minha

classificação, observei que quatro inscritos
estavam em minha frente com o curso de
filosofía.O edital diz no parágrafo da

classificação, na letra A, que o mesmo iria

respeitar a licenciatura plena e na letra B, a

licenciatura curta. Quando entrei com o recurso

junto à secretária de educação, informaram-me
que minha reclamação não teria valor algum pois,
fui informada que os tais que passem o diploma
de filosofía , tinham um carimbo atrás do diploma
no qual esse carimbo informava que existia um

apostilamento de licenciatura plena.
Pensem comigo: Uma pessoa faz o vestibular

para o curso de história, passa, faz no mínimo

quatro anos de curso,estuda esses anos para
adquirir o direito de ter a licenciatura plena.
Repito: Estuda-se quatro anos só para adquirir a
licenciatura plena. Então aparece esses diplomas
de filosofía , no qual o mesmo dá a licenciatura
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berdade. Um ritual de passagem,
assim como a "passagem" de Cris
to, da morte pará a vida.

Afesta tradicional associa à ima
gem do coelho, um símbolo deferti
lidade, e ovo.s pintados com cores

brilhantes, representando a luz so

lar, dados como presentes. A origem
do símbolo do coelho vem do fato
de que os coelhos são notáveis por
sua capacidade de reprodução.
Como a Páscoa é ressurreição,
renascimento, nada melhor do que
coelhos para simbolizara fertilida
de.
A Páscoa é comemorada de dife

rentes maneiras em todo o mundo.
A população chinesa celebra a Pás
coa visitando o túmulo de ancestrais
e lá, deixa oferendas, como doces,
para d�ixá-los satisfeitos. Na Eu-

rapa tudo gira em torno da pintura
e brincadeira com ovos. Nos Esta
dos Unidos existem cidades quepro
movem uma caça a ovos de choco
late, com a participação de milha
res 4"epessoas. Aqui no Brasil, ebas
tante comum os pais montarem ces

tinhas com doces e ovos para pre
sentear os pequenos.

Festejar é preciso e necessário,
mas a parada para a reflexão é im

portantíssima inclusive, pensar so
bre os erros, acertos e buscar um ca

minho para as dúvidas e dilemas
existenciais, mudar comportamentos
e atitudes. Cada um ao seu modo,
deve deixar todos os sentimentos que
vêm com a data tomar conta de seus

pensamentos. E continuar a busca

pela eterna aprimoração, da alma,
da convivência e tolerância.

'.
. ERNESTO.

jornal@jornalmetas.com.br ReloJoarta & Optlca

332-0172/332-1455
Rua: CeI. Aristiliano Ramos. 522 - GasparEste pesadelo terá f'im?

responsável, Luiz Carlos Spengler (Cuca), após
às 23horas. A esposa do mesmo, muito gentil,

.

prometeu entrar em contato com o SAMAE. Es

perei até à meia-noite.

Domingo, levantei esperançosa em agilizar
o serviço da casa. Ao abrir á torneira, deparei
me' com o mesmo problema. Não agüentei e li
guei novamente para o SAMAE e residência do

Cuca, confesso, de maneira grosseira. Colocan
do que caso não resolvessem o problema, iria

fazer o almoço e lavar as roupas em sua casa,

poís.Eôíãcerreza, lá não- faltou água. Por volta
das 10 horas, o Cuca ligou e veio até minha resi
dência. juntamente com dois funcionários do

SAMAE. Constataram que realmente a água não

Educação - Escolha de vaga

plena em filosofía e licenciatura plena em

história. Então são dois cursos superior em um?
Não seria isso mesmo? O ruí

.

e-se-pode
esperar de um professor é que el êligente
o suficiente para questionar e sa er que isso não
existe.

Foi então que nesse ano, voltei na secretária
de educação, fiz o mesmo questionamento e

voltaram a me afirmar o que disse acima. Não
contente fui na UNIFEB em Brusque, conversei
no setor de diplomação me informaram que os

formados em filosofía até o ano de 1998,
possuiam a licenciatura curta, no qual essa
licenciatura poderia ser em história, sociologia,
_e nunca o formado em filosofia poderia adquirir
a licenciatura plena no curso de filosofia, se o

formado fizer alguma complementação para
adquirir o direito de ter a licenciatura plena, então
ele terá outro diploma e não um carimbo atrás
do mesmo.

Fui ainda à Furb, conversei com o

coordenador do curso de Ciências Sociais, por
que o mesmo aconteceu na classificação de

geografia, com um monte de gente com ciências
sociais lá na frente, e o coordenador me passou
uma informação que eu não esperava. Ele me

disse que os formados desse curso possuem no

seu histórico escolar uma habilitação para a

prática do ensino em história e geografia e jamais
uma licenciatura plena e nem curta, pois amesma

tinha pressão para chegar até a caixa. A água, na
!

torneira de fora, chegou às 23h40min e na caixa
'

às 15h. Pergunto: Isto é justo? Pois se atrasar um i Com Caminhão
dia a conta já tem juros. O atraso em chegar a l O clamor da Comunidade gasparense foi ouvi-

água não é levado em consideração. Apresentam
.

do. Aquele dito caminhão do nosso Corpo de

sempre inúmeras desculpas: não tem pressão; é Bombeiros com tanque de maior capacidade
grande o consumo do verão (mas no inverno tam- que o Estado transferiu de Gaspar para outros

bém falta); a bomba desliga automaticamente às municípios, no início deste ano - porque Gaspar
22h (então como faltar água durante o dia?). Dei- havi� r�cebid� uI? novo c�nhão atr,a:és�
xo claro que não tenho nada contra a pessoa do convemo de trânsito entre aDitraa-PeífcíãsCí- :

Cuca, pois a admiro e agradeço a atenção dis- Í,_ __vi�Militar� Gaspar na semana

pensada-enfrento e re-clamoo�: passada atendendo a solicitação da Comunida-

1994. de gasparense. Os munícipes agradecem ao pre-

Atenciosamente,
;

sente de aniversário.

Eliana Aparecida Roncálio Schmitt

acabou no ano de 1998, ou seja, se não possuir
um professor com a licenciatura plena ou curta é
dado a esses formados o direito de lecionarnessas
aréas . Tenho que deixar registrado aqui, que a

administração atual nada tem a ver com essa

classificação que foi deixada pela outra

administração, e que foi rigorosamente obdecida .

por essa atual, mas é preciso que a atual

administração da secretaria da educação fique
bem atenta a esses detalhes, que prestem bastante

atenção nas datas dos diplomas, que se dê a

preferência aos que possuem a licenciatura plena
e jamais deixem que os diplomas de filosofia e

ciências sociais tenham o mesmo valor que os
,

diplomas de história e geografia para que não
.

ocorra injustiça com ninguém.
Na próxima convocação para inscrição, i

ficarei de olho, não permitirei que os tais'
formados em filosofia e ciências sociais fiquem
na minha frente. Se preciso for irei até a justiça e

lá terão que me convencer que em um único curso ;

superiordáo valor de dois. Aceitarei não trabalhar i
nas escolas do município somente se não possuir

.

vagas e jamais perder para um diploma diferente i
do meu. -

I

Alessandra M. Cavalheiro - Professora
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Candidaturas
É inegável que Gaspar terá mais de um candida
to a deputado estadual no ano que vem. Enquanto
Joel da Costa ameaça lançar vôo pelo PSDB,
contando com o apoio do atual grupo que ele

geu Adilson Schrnitt, ó PT deve lançar Pedro
Celso Zuchi também contando com a expressi
va votação conquistadapara prefeito no ano pas
sado. Claro que são situações diferentes, porém
a própria executiva estadual petista deve convo
car Zuchi. E o colégio eleitoral de Gaspar, bei
rando os 35 mil eleitores, não é nada desprezí
vel.

Eufórico
O prefeito de Gaspar tem motivos para come

morar.A promessa de investimentos no municí

pio pelo governo do Estado no setor de infra

estrutura é a sinalização de que algumas regiões
serão benefiçiadas. O deputado Renato Vianna,
no sãbàdo, em pleno Stammtisch, confirmou a

intenção de pavimentação, ainda este ano, do tre
-cho que liga Blumenau a Gaspar pelo Belchior

Baixo, ligando o Anel Viário Norte à BR 470.

Visual novo
Na onda da euforia a administração municipal
também tem recebido rasgados elogios pela im
plantação dos novos abrigos de ônibus, que de

ram um outro visual. Os usuários agradecem.
Alguns até se surpreenderam ao ver um cami

nhão do Estado instalando os abrigos.

Futsal
A abertura do Campeonato de Futsal, que acon
teceu no Ginásio João dos Santos, 18 de março,
dia do aniversário de Gaspar, organizado pela
fundação Municipal de Esportes, agradou amui

tos adeptos desta prática esportiva, mas por ou
tro lado, deixou alguns gasparenses desconten

tes por não terem valorizado os árbitros do mu

nicípio, buscando estes profissionais na vizinha
Blumenau. Um deles comentou o seguinte: "Não
eram eles que criticavam tanto o PT que só tra
ziam gente de fora... "

Realidade
Em conversa com o Governador Luiz Henrique
que esteve em Gaspar no dia 18 de março, para
inauguração das reformas da Escola Ivo D'

Aquino, o prefeito Adilson enfatizou : "Nossa

grande necessidade é uma nova ponte em

Gaspar." Além de mostrar várias fotos que apre
sentam as belezas naturais de Gaspar e as gran
des empresas aqui instaladas, foi mostrado tam
bém um pouco da realidade de alguns pontos
que precisam benfeitorias, como é o caso da
Ponte Hercílio Deeke, da obra do Acesso Leste

que liga Blumenau a BR 470, onde o Governa
dor autorizou o Secretário Regional Paulo Fran
ça a dar encaminhamento ao processo. Espera
mos que não seja apenas uma promessa como a

do trevo alemão da entrada da rua Águas Ne
gras, no bairro Figueira, que até hoje não saiu

do papel.

Fechado
A CDL de Gaspar comunica que o comércio,
inclusive osmercados, não funcionarão no feri
ado de sexta-feira Santa, dia 25 de março. Por

tanto programe-se. Em razão do feriado o

PrevMóvel, agência móvel do INSS, também
não estará atendendo. A partir da próxima sex

ta-feira, dia 01 de abril, o atendimento será nor

malizado.
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_'Governador almoça com lideranças
Prefeito aproveitou a

ocasião para pedir a
retomada da obra de

pavimentação da rua

Vidal Flávio Dias

O, governadorLuiz Henriqueda Silveira participou de

um almoço de confraternização
com lideranças de Gaspar, no dia

'

18 março, data em queo muni

cípio completou 71 anos de

emancipação político-adminis
trativa.

No encontro, promovido pela
prefeitura, o chefe do executivo,
Adilson Schmitt falou sobre o

município, suas principais rique
zas e demandas, e entregou um

ofício com algumas reivindica
ções ao governador. Dentre as

solicitações, o prefeito destacou
a necessidade de construção de
uma nova ponte integrando as

margens direita e esquerda do

município, que é cortado pelo rio
Itajaí-Açu. "O fluxo na ponte é
intenso e suas estruturas estão gião.
abaladas", alertou. O prefeito Além disso, Schmitt desta-

�

ãpres-enteu-v:árias_fotos da estru- cou a importância da retomada

tura da ponte Hercfuo
-

Deeké -e-da obra do Ace��o Leste, ligan
lembrou que toda a região utili- do Blumenau a BR 470, através
za a ponte como caminho e res- da pavimentação da' Vidal Flá

saltou que na Ponte passam tu- via Dias. O Estado já havia acor

bulações e duas adutoras: uma dado a obra no ano passado, mas

Governador aproveitou as solenidades para parabenizar o município de Gaspar

que capta a água do-Rio Itajaí
Açu para abastecer todo o mu

nicípio e outra que leva a água
tratada para os bairros da Mar

gem Esquerda e da tubulação da
SC Gás que abastece parte da re-

Luiz Henrique entrega reforma de Escola

CHUR.RASCARIA Faça já a sua reserva - Fone: 332-3978

a administração municipal não boração do projeto e implanta
iniciou os trabalhos e o convê- ção dó Anel Viário de Contor
nio foi expirado. no de Gaspar (novo traçado da

O prefeito solicitou a inter- _ SC 470 - rodovia Jorge
ferência do Governador para ela- Lacerda) e a posterior transfe-

rência do atual traçado para uma
Avenida de ligação entre

Blumenau e Gaspar.
Schmitt enfatizou também

que naRegião do Belchior, exis
te a idealização da pavimentação
da Rua Bonifácio Haendchen -,
SC 414 - via de interligação en-"

tre Gaspar. e Luís Alves, onde
estão instalados mais de 10 par
ques aquáticos. O chefe do exe

cutivo solicitou a interferência de
LuizHenrique pata transferência
de algumas área�"para o municí

pio, para que Gaspar tenha espa
ço para abrigar novas empresas ..

Para o ramo agrícola, o chefe
do executivo reivindicou a am

pliação do atendimento dos ór

gãos estaduais competentes, além
da possibilidade do aumento da

patrulha mecanizada, para aten

dimento aos pequenos agriculto
res. Entre outras reivindicações,
o prefeito de Gaspar também so

licitou o governador o restauro

da camada asfáltica da Rodovia

Jorge Lacerda, SC 470, trecho
Bela Vista até Ilhota.

. 'KCâIllara Municipal de
Vereadores de Gaspar
realizou uma sessão

solene, no último dia 17,
para homenagear o muni
cípio pelos 71 anos de

emancipação político
administrativa e por toda
a história que construiu ao

longo desses anos.

Sessão solene em homenagem a Gaspar

Prefeito de Ilhota viaja a Brasília
Na próxima terça-feira,

dia29, o prefeito de Ilhota,
Adernar Felisky, embarca para
Brasília, a fim de apresentar al
guns' projetos do município e

obter recursos para a

viabilização dos mesmos. Entre
eles, está aquele que Adernar
considera de Ínaior urgência: a

construção de um porto
atracadouro para a balsa. A via
gem vai ser realizada através da
Associação dos Municípios da

Região da Foz do Rio Itajaí
(Arnfri). Vão participar outros
10 prefeitos que fazem parte da

associação. Entre as atividades
que os administradores públicos

O governador Luiz'Henrique da Silveira veio para Gaspar •

com o objetivo de participar da solenidade de entrega da refor:�D�:(6:'
ma da Escola de Educação Básica IvoD'Aquino. A obra custou ImJIS

R$ 473.380,23 e mudou o visual da escola, que desde 2002, �- .;J
encontrava-se em situação precária, como afirmou opróprio go
vernador.

A Escola Ivo D'Aquino recebeu reforma total do prédio nas

três alas, do telhado até o chão. Além disso, o educandário teve

seu galpão coberto ampliado. A reforma também promoveu a

centralização das entradas de salas de aula e a construção de

rampa para acesso dos portadores de necessidades especiais. A
sala de educação física foi ampliada, a cozinha totalmente refor
mada - com troca de azulejas de parede, piso e balcões, além da

criação de um depósito próprio para merenda. A obra garantiu
ainda a reforma total nos banheiros (pisos, portas), com instala
ção de banheiro especial para deficientes físicos, e ampliação
de bebedouros.

Buffet de Frutos doMar
Dia: 24/03

vão participar, estão as visitas a

gabinetes dos Senadores para
protocolar os projetos, audiên
cias com os Ministérios do Tu
rismo e Esportes e com o presi
dente do Fórum Parlamentar
Catarinense, além do programa
livre para as demandas individu
ais dos Municípios.
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com as Associações de Moradores, com
a equipe de técnicos da Furb e a monta-:

gem do Grupo de trabalho da Prefeitura

já foram iniciados em março. Para for

necer dados, para elaboração do Plano

Diretor, deverão ser contratados serviços
de Aerofotometria e de Cadastramento,
bem como reforçar com estagiários a

equipe de Trabalho.
'

O novo Plano Diretor de Gaspar será
elaborado obedecendo-se às Diretrizes do

Estatuto da Cidade, uma lei de 2001, que
regulamentou os artigos 182 e 183 da

constituição de 88. Como Gaspar possui
mais de 20.000 habitantes, pertence a

uma Região Metropolitano e possui Pla
no Diretor de 1988, há necessidade de

atualização até junho de 2006. Espera
mos que o Plano Diretor possa discipli
nar e ordenar o crescimento de Gaspar, a
melhoria das condições sócio-financei

ras da população além de melhorias no

sistema Viário. É um Plano para ordenar

o crescimento, com organização, da ci

dade.

Plano diretor quer ordenar crescimento

Secretário do Siaed,
Maurílio Schmitt, é

engenheiro civil e soma

mais de 30 anos de

experiência no ramo

O secretário do Interior, Assuntos Es
tratégicos e Desenvolvimento

(Siaed), Maun1io Schmitt, fala sobre a

criação do novo plano diretor e conse

lhos de Habitação e Planejamento; sobre
projeto de instalação de novo tratamento

de afluentes sanitários no município e

pede à população que, antes de vender

ou trocar terrenos, consulte a secretaria

para receber orientações necessárias que
podem evitar problemas futuros.

JM - De que maneira o Conselho
de Habitação e Planejamento vai tra
balhar junto às Associações de Mora-

• dores para melhorar a qualidade vida
da população?

Maurílio - Os Conselhos de Habita

ção e de Planejamento terão em sua com

posição representantes das Associações
de Moradores. No de Habitação um

membro titular e um suplente, no

Planejamento teremos três membros ti

tulares e três suplentes .: Na discussão e

aprovação do Plano Diretor, as Associa

ções irão participar através de reuniões
nos Bairros da ocupação do solo, quais
as atividades poderão ser implantadas,
tamanho dos lotes, etc. Todo o processo
de Planejamento da Cidade de Gaspar
será discutido e aprovado pelas Associa
ções, Conselho e Câmara de Vereadores,
antes de ser aprovado ou vetado pelo Pre
feito. Esperamos que ouvindo as Associ

ações, que conhecem as suas realidades,
possamos melhorar a qualidade de vida.

\

Siaed pretende instalar novo
tratamento de afluentes sanitários

de de visitar a Secretaria de Estado da

Articulação, e a Casa de Santa Catarina

em Brasília. Neste local estavam presen
tes diversos Prefeitos de SC, bem os De

putados Federais Adelor Vieira e Edison
Andrino. Igualmente visitamos os gabi
netes dos Deputados João Pizzolatti,
onde entregamos, para agilização, diver
sos pedidos de verbas para a Secretaria
de Saúde.e.para Q ho�gal Nossa Senho
ra do Perpétuo Socorro, além de pedidos
ao BNDES. A equipe de apoio irá inter

ceder junto aos órgãos responsáveis. No
Gabinete do Deputado Paulo Afonso fo
mos recebidos junto com os Prefeitos de

Botuverá e Guabiruba.

JM - Que medidas têmsidiffoma
das para agilizar a construção de uma

nova ponte no município; Já foi apre
sentado algum projeto, junto ao

BNDES?
Maurílio - Estão tramitando junto

ao BNDES, projetos componentes da so
licitação de financiamentos para obras de
Saneamento (Tratamento de Esgoto Sa

nitário), obras de Infraestrutura e cons

trução de uma Ponte sobre o Rio Itajaí
Açu.

JM - Recentemente você esteve em
.

Brasília para participar daMarcha em
Defesa dos Municípios. Qual é a im

portância de participar de mobiliza

ções como esta? Na viagem você visi
tou vários deputados e entregou a eles

alguns projetos. Como os parlamenta
res receberam seus pedidos, sinaliza
ram algo positivo?

Maurílio - AMarcha em Defesa dos

Municípios, em sua oitava edição, orga
nizada pela Confederação Nacional dos

Municípios é o instrumento que

oportuniza a mobilização dos Municípi
os brasileiros, além da troca de informa

ções e cobrança dos pleitos municipais
junto às Autoridades,sediadas em
Brasília. Encontramos um ambiente bas

tante nervoso, principalmente, pela pre

sença de novos Prefeitos e auxiliares re

cém empossados, curiosos pelas decisões
que estão em pauta no Congresso Nacio
nal e pela Reforma Ministerial. Nessa

viagem a Brasília, tivemos a oportunida-
� • I 'f •
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JM - Existe algum estudo ou

planejamento buscando alternativas

para organizar o fluxo do trânsito no

município?
Maurílio - O trânsito no centro de

Gaspar está sofrendo forte impacto pela
passagem de veículos que se dirigem ao

litoral e também no escoamento da pro

dução catarinense, via Itajaí. Com o cres

cimento da frota de veículos em Gaspar,
o nosso Sistema Viário está saturado,
apresentando congestionamentos em al

guns horários e principalmente nos fins

de semana e feriados. A Secretaria de

Planejamento, junto com o Ditran e Se

cretaria de Obras estão procedendo es-

tudos, levantamentos para elaborar pro

postas para reduzir o forte impacto do

crescimento do número de congestiona
mentos. No Plano Diretor, será estudado

pela equipe da Prefeitura junto com os

Conselheiros e com Consultoria de pro
fissionais da Furb, das alternativas para
absorver o trânsito .

JM - A cidade ainda sofre com a fal

ta de esgotos sanitários. Sabemos que
existe um projeto para tratamento dos
esgotos dos bairros Santa Terezinha,
Bela Vista, Coloninha e Margem Es

querda, o que o projeto prevê? ,

Maurílio - O Projeto para tratamento

de efluentes sanitários de Gaspar está, na
forma de ante-projeto, sendo analisado

pelos técnicos do BNDES. '

Na Prefeitura, estamos montando o

Processo Licitatório para contratação da

Assesoria e elaboração dos Projetos fi
nais de Engenharia. Igualmente estão sen
do cadastrados terrenos para abrigar as

estações de Tratamento de Esgoto Sani

tário. O projeto, em linhas gerais, é com
posto por uma rede de tubos de PVC,
poços de inspeção além da existência de

Bombas de recalque e Estação de Trata

mento.

JM - Quando se pretende iniciar as
reuniões para a dlscussão do novo Pla
no Diretor? Que mudanças isso vai

acarretar para Gaspar?
Maurílio - As discussões com a co

munidade sobre Plano Diretor deverão ser

iniciadas em abril deste ano. Os contatos

JM - Hoje a Defesa Civil deGaspar
está em anexo à Secretaria de Obras,
mas não é pouco atuante. Existe algum
projeto para torná-la mais ativa?

Maurílio -=-..�Q�!�§_ChLil-da-cidãâe
de-Gaspar está sendo montada a partir
do Conselho de Defesa .Civil, Corpo de

Bombeiros já existentes. Para organizar
os serviços de Defesa Civil será convi

dado a montar, com as Associações de

Moradores, o Departamento de Defesa

Civil.
'
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venda de peças e acessórios para tear

Reforma e Venda de Máquinas Usadas

. fone: 339-832'
Fax: 339-8251

Rua Bonifácio fíaendchen. 869
Belchior Central· Gaspar

E-mail: mectex.resende@uol.com.b Alimentador positivo para elastano
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Calor favorece incêndios em vegetação
Somente no

domingo o Corpo de
Bombeiros registrou
cinco ocorrências

O calor e a estiagem dos úl
timos dias estão favore-

cendo a ocorrência de queima
das e incêndios na região. So
mente no domingo, dia 20, o
Corpo de Bombeiros de Gaspar
registrou cinco casos e o mais

preocupante deles, ocorreu no

bairro Gaspar Grande. O mais

preocupante deles, no bairro

Gaspar Grande. O incêndio atin
giu uma área de 50m2. A

corporação de Gaspar precisou
de reforço do Corpo de Bombei
ros de Blumenau para controlar
o fogo. O trabalho foi feito de
forma manual por oito bombei
ros, já que os caminhões não ti
nham como chegar ao local do
incêndio.
Segundo informou o cabo Jóse
Carlos da Silva, ainda é desco
nhecida a causa do incêndio na

vegetação.Pode ter sido ocasi-

onado por uma chepa de cigarro
ou ainda, a partir do aquecimen
to de um vidro jogado na vege
tação devido aos fortes raios de
sol.
O Corpo de Bombeiros já está
orientando a comunidade para
que não fazer queimadas, ou
então fazer as queimadas, mas
fazer um acero ao redor para
evitar que o fogo se alastre. Nos
últimos dias a guarnição recebeu
várias ocorrências sobre esses

incêndios em vegetação, o que
pode acabar prejudicando o tra

balho do Corpo de Bombeiros,
já que em alguns casos precisa
de reforço ou leva mais tempo
para se deslocar e atender outra
ocorrência.
No ano passado um incêndio de

grandes proporções ocorreu no

Gaspar Grande, próximo ao

morro da Pedreira. Foram mais
de cinco dias de queimadas que
devastaram 15 hectares de ve

getação nativa. Um helicóptero
de Joinville foi acionado para
ajudar a controlar o fogo. Mes
mo assim, diversos ninhos de
animais e aves acabaram mor

rendo.

Curto circuito provoca incêndio
em residência

Um curto circuito na fia

ção elétrica porvolta da Ih de

domingo, 20, provocou o in
cêndio em uma casa mista da
ruaOriente, bairro Sete de Se
tembro. O,Corpo de Bombei
ros foi acionado rapidamente
e conseguiu evitar que o fogo
se alastrasse pela residência
de dois pavimentos.

'

Os proprietários não esta

vam em casa no momento em

que o fogo começou. Foram
as vizinhas da família
Romani que acionaram oCor

po de Bombeiros. Para con

trolar as chamas os bombei
ros utilizaram aproximada
mente 2.000 litros de água.

Sidnei Romani, 25 anos,
só chegou em casa duas ho-

A família não estava em casa na hora do incêndio

ras depois do ocorrido. A fa- '

mília sofreu apenas perdas
materiais. A parte da casa que
queimou era um depósito.

Dentro estavam guardados
pneus novos que Sidnei iria co-

locar no carro, duas bicicle
tas, lava-jato, beliche, entre
outras coisas. Como a famí
lia tinha seguro do imóvel, já
está conseguindo reparar os
danos.

O prefeito Adilson Schmitt entregou
um cheque de R$ 35 mil para o presi
dente daAPAE, Antônio Carlos Schmitt.
O valor foi doado pela Bunge alimentos
e será investido na aquisição de um

micro-ônibus no valor de R$ 107 mil,
adaptado com elevador para transporte
dos alunos que utilizam- cadeiras de ro

das. Na cerimônia de entrega, a diretora
da APAE, Rosa N. Masson, agradeceu à

agilidade e empenho da àtual adminis

tração para liberar verba para a entidade,
visto que a doação foi efetuada no final
do ano passado. "Mesmo em poucos dias
de governo, Adilson Schmitt e Clarindo
Fantoni estão nos acolhendo e nos auxi

liando", enfatizou a diretora.
Já o presidente da Apae, Antônio

Carlos Schmitt, ressaltou que com a do

ação, a APAE não vai precisar fazer um
financiamento para a aquisição do veí
culo e conseqüentemente, não irá pagar
juros. O presidente também salientou o

empenho dos vereadores de Gaspar, prin
cipalmente o de Nelson Reinert, que
agilizou junto à entidade os trâmites le

gais. Antônio Carlos também agradeceu
à administração, a Bunge, ao Fazzenda
Park Hotel e Viniplast, entre outros em

presários, que foram de fundamental im

portância para concretizar o sonho de

comprar um micro-ônibus adaptado.
I , o. prefeito Adilson.Schmítt falou do•.
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Iexcelente trabalho que aAPAErealizano

município de Gaspar. Lembrou ainda que
parcerias como essa são fundamentais

para o progresso do munis;ípio.y muito
importante a parceria e�i 'iniciativa
privada, prefeitura e entid�lf�s, pois as

sim poderemos aprimorar cada vez mais
a estrutura de trabalho que as entidades

possuem'. Quero ressaltar a grande par
ceria da Bunge Alimentos, através do sr.

Herculano Domício Martins", disse o

prefeito. Na ocasião estavam presentes
o vice-prefeito Clarindo Fantoni; a secre
tária da Saúde eAssistência Social, Ivete "

Mafra; o -chefe de gabinete, Walter i

Morello; alunos, professores e direção da
APAE; representantes do Conselho Mu

nicipal dos Direitos da Criança e Ado
lescente e Conselho Tutelar.

Malhas ,ara Ctmlll:dlnistal
Fone: (47) 354-0199 J Fax: (47t 354-0938
GuablIlta· se . �aI ncamal_Ozu.CGfl1.br
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�-� V e Découpage

Temos o material
para o seu trabalho: píncéls, tinta,

guardanapos, figuras para
découpage e madeira.
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ambulância, retro-escavadeira, carrega
deira e a patrola. Também adquiriu um

Caminhão Mercedes Benz 1214, ano 94,
onde será incorporado, daqui a 30 dias,
um compactador, para fazer a coleta de
lixo. O caminhão adaptado vai substi
tuir o atual coletor de lixo, que não reali
za a compactação do lixo, dificultando o

trabalho dos garis.
Todo o maquinário está trabalhando

nas ruas desde o início de março. Con
forme o Secretário de Transportes de
llhota,Alvir Schneider, "Asmáquinas es
tão fazendo o serviço de patrolagem nas

ruas, sendo que agora elas se encontram

em ótimo estado para tráfego".
Outra aquisição da Prefeitura foi um

microônibus, com compacidade para 31

passageiros. "O microônibus vai dar su

porte ao transporte dos alunos das loca
lidades de Alto Baú e Baú Seco", expli
caAlvir.

Prefeitura decreta ponto
'facultativo na quinta-feira

tão, A Secretaria da Saúde vai atender
através do Hospital Nossa do Perpétuo
Socorro, onde haverá atendimentos de
Clínica Médica e pediatria, a partir das
19 horas do dia 24. Já a Secretaria de

Agricultura vai oferecer serviços de

inseminação artificial nos dias de feria
do e também no fmal de semana.

Ladrões arrombam Bese em' Ilhota

ciar seus trabalhos. Ele constatou que os

vidros da janela lateral do banco haviam
sido quebrados, possibilitando a entrada
de ladrões'.

O caso agora deve ser investigado
pelaPolícia deCivil domunicípio. APM
conta com o auxílio de possíveis teste

munhas para desvendar o crime, através
de denúncias pelo telefone 190.

Segundo Castilho funcionários
do Banco lembraram que em outra oca

,
sião a agência já sofreu uma tentativa de
arrombamento.Gavetas e caixas violados

GERAL 23 a 29 de março de 2005
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Conserto de máquinas facilita vida do ilhotense
Foto: Assessoria de Impreosa/llhota

Secretári.o de Obras Alvir Schneider exibe o equipamento recuperado

Aquisição de outros
veículos vai proporcionar
melhoria nos serviços de
coleta de lixo e transporte

escolar

Desde a primeira semana de gover
no, o prefeito Ademar Felisky tem

divulgado a situação precária em que en
controu a prefeitura de Ilhota. Sem o

maquinário em condições de uso, uma

das primeiras ações do prefeito foi recu
perar uma patrola que chegou à prefeitu
ra no final de janeiro, para que fosse pos
sível patrolar as ruas e diminuir os bura
cos existentes na maioria da vias da ci
dade.

Passados três meses de mandato,
Ademar já providenciou o concerto de
uma Ducato, um Fiat Uno, um Corsa,

APrefeituraMunicipal deGaspar de
cretou Ponto Facultativo nas repartições
públicas municipais de Gaspar e

autarquias" no dia 24, quinta-feira, vés
pera da sexta-feira santa. Em todo o pe
ríodo do feriado alguns setores como o

Samae, a Saúde e a Secretaria de Agri
cultura atenderão em sistema de plan-

,

A agência do Besc, localizada na

Rua Frei Jacinto, no centro de llhota, foi
arrombada durante a madrugada de sex

ta-feira, dia 18 de março..
De acordo com informações da

Polícia Militar de Itajaí, os ladrões que
braram vidros laterais e cortaram o siste
ma de alarme do estabelecimento para
poderem agir, Eles arrombaram as gave
tas dos caixas e o cofre da agência, de
pois de estourara os cadeados. O gerente
da agência Napoleão Moreira de

Castilho, 45 anos, não divulgou a quan
tia de dinheiro roubado, mas garantiu que
os ladrões levaram apenas dinheiro em

espécie.
O arrombamento foi descoberto

pelo gerente da agência quando iria ini-

Traficante preso com pedras
de crack no Coloninha

O taxista Vânio Zeitz, conhecido usuário. Maninho trabalha no ponto da
como Maninho, foi preso em flagrante PraçaGetúlio Vargas e foi preso graças
com o veículo Omega MAY 1460, de ao trabalho integrado das PolíciasCivil
Gaspar, no final da tarde de quinta-fei- e Militar, que realizaram um trabalho
ra, dia 17, por tráfico deEr0gas. Segua- de investigação, após receberemdemin
do o delegado dePolícia Civil, Paulo das. O traficante foi encaminhado ao

Koerich, ele portava nove pedras de Presídio Regional de Blumenau, onde
crack, que iriam ser entregues na rua José deve permanecer enquanto aguarda os

Eberhardt, bairro Coloninha, para um trâmites da justiça .

•
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Com experiência de 3 anos no mercado e

trabalhando com o mais alto padrão de qualidade
de seus produtos,tanto para ambientes internos em
lavatórios, cozinha e balcões, como para ambiente

externos em sacadas, fachadas e túmulos.
Tudo com ótimo acabamento,
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Estado proíbe venda de caldo de cana
Divulgação

culei", afirma Miraí.As primeiras vítimas do caldo de cana
foram diagnosticadas com leptospirose e

hantavirose (ambas transmitidas através'
da urina de ratos); mas um novo diag
nóstico, divulgado pela Secretaria de
Saúde do Estado, no último dia 19, apon
tou à doença de Chagas. Célia Evaristo,
diretora da Vigilância da Saúde de
Gaspar, explica que dificilmente a bac
téria que transmite leptospirose sobrevi
ve em meio ácido e de alto nível de açú
car, como ocorre na cana. Ela informa
ainda, que a fiscalização, que já aconte
ce regularmente em estabelecimentos do
gênero nomunicípio, foi intensificada na
última semana.

Somente na tarde da última segunda
feira, dia 21, 12 estabelecimentos do gê
nero, em Gaspar, foram proibidos de ven
der caldo de cana. No dia de ontem, os
fiscais do órgão percorreram bares e lan
chonetes da cidade, a procura de outros

pontos de venda da bebida, para que a

determinação da Vigilância Estadual seja
cumprida.

Miraí, um dos proprietários da Lan
chonete Recanto Viola Viva, na Rodovia
Jorge Lacerda, decidiu suspender a ven
da de caldo de cana antes mesmo da no
tificação oficial da vigilância sanitária do
município. "Muitas pessoas ainda param
no meu comércio para beber o caldo, mas
vou seguir a determinação do Estado.
Prejuízo eu vou ter mas ainda nem cal-

Até O fechamento desta

edição, 12 estabelecimen
tos do gênero de Gaspar
receberam a proibição
oficial da Vigilância

Controle e prevenção
A enfermeira responsável da Vigilân

cia Epidemiológica, Angelita Wispeck,
informa que todas as pessoas que bebe
ram caldo de cana no litoral norte do Es
tado, a partir do dia primeiro de feverei
ro, e apresentam sintomas da doença de
Chagas (vide quadro abaixo), devem se

.

dirigir à Unidade de Saúde do Centro
das 8h 30min às 12h 30min - ou ao Hos
pital municipal para realizar exame de
sangue, á fim de detectar a doença. Aque
les que também ingeriram a bebida, a par
tir desta data, mas não apresentam ne

nhum sintoma, devem ligar para a Vigi
lância da Saúde e cadastrar seus dados.
"Assim que o estado determinar o que
fazer com as pessoas que tomaram caldo
de cana, mas não apresentam sintomas,
vamos ligar para os cadastrados", expli
caAngelita. Até o fechamento da edição
nenhum caso da doença havia sido diag
nosticado em Gaspar.

No dia de ontem, 22, a movimenta
ção no Hospital Nossa Senhora do Per
pétuo Socorro já era atípica, como infor
ma a enfermeira Kel1y Cristina Carniel:
"A procura por consultas e a movimen
tação no hospital está bem maior."

A morte de duas crianças e uma

idosa da família Cabral de Itajaí, e
de um turista boliviano internado em

Joinville, vítimas da doença de Chagas,
e a confirmação de outros 11 casos em

Florianópolis e cinco em Joinville, dei
xàram a Vigilância Sanitária do Estado
em alerta. O órgão iniciou no domingo,
20, uma operação para suspender a ven
da da bebida em todo o Estado, em fun
ção da transmissão da doença através da
ingestão do caldo. Todas as pessoas con
taminadas com a patologia beberam cal
do de cana em tendas do litoral centro
norte, às margens da BR-10 1, entre Itajaí
e Penha.

A doença de Chagas é causada pelo
Trypanossoma cruzi, e tem como agente
transmissor o inseto "barbeiro". Em Santa

Catarina, desde 1996,25 pessoas jámor
reram da patologia. Esta porém, é a pri
meira vez que o Estado registra a trans
missão do parasita pela ingestão de ali
mento. Apenas os Estados do Rio Gran
de do Sul, Paraíba e Pará haviam regis
trado casos semelhantes.

-Comércio de cana já sente prejuízo
Telefone da Vigilância da Saúde:

397-0068 e 397-0047
o gasparense José Alberto Schmitt

é proprietário da tradicional empresa
Pinoco's Cana, que há 22 anos abaste
ce com cana-de-açúcar o comércio de
caldo de várias cidades do Vale e lito
ral, de Timbó a Gravatá. No verão, o
número de clientes ultrapassa os 200.
Há duas semanas, Alberto vem sentin
do, no bolso, os efeitos da
microepidemia. Mas apesar de certo, o
prejuízo ainda é incalculável. "Nas úl
timas semanas as vendas já tinham caí
do pelametade. O prejuízo vai ser gran
de", lamenta-se.

,
Diante da determinação da Vigilân

cia Estadual, Alberto teve que suspen
der o abastecimento dos comércios do
qual é fornecedor: "Tenho recebido pe
dido de muitas tendas, mas não quero
ter meu caminhão de transporte interdi
tado no meio da estrada". Ele descarta

a possibilidade de seu produto hospe
dar o barbeiro: "O trecho da BR -101,
entre Itajaí e Penha, onde as pessoas
foram contaminadas não sou eu quem
abasteço", garante.

Mais do que a perda financeira, o
empresário teme pela imagem da bebi
da: "O caldo de cana sempre foi muito
elogiado e apreciado, espero que este
caso não prejudique, a longo prazo, o
consumo da bebida."

Alberto vai aproveitar esta parada
obrigatória para realizar algumas mo

dificações em seu estabelecimento -

instalação de forro e contrução de uma
parede - solicitadas pela Vigilância Sa
nitária domunicípio. No final deste mês
ele vai a São Paulo para adquirir um '

moderno equipamento de esterilização
e embalo da cana-de-açúcar, para ex

portação.

Conheça a Doença
Definição - É'·uma doença transmis
sível causada por umprotozoário do gê
nero Trypanosoma e transmitida prin
cipalmente através do inseto "barbeiro".
Geralmente, abriga-se em locais próxi
mo à 'fonte de alimento e pode ser en

contrado namata,'escondido em ninhos
de pássaros, toca de animais, casca de
tronco de árvore, montes de lenha e

embaixo de pedras. Nas casas escon

dem-se nas frestas, buracos das. pare
des, nas camas, colchões e baús; além
de serem encontrados em galinheiro,
chiqueiro, paiol, curral e depósitos.
Transmissão - A transmissão se dá
pelas fezes que o "barbeiro" deposita
sobre a pele da pessoa, enquanto suga o
sangue. Geralmente, a picada provoca
coceira e o ato de coçar facilita a p�ne
tração do tripanossomó pelo local da
picada. O T.cruzi contido nas fezes do
inseto pode penetrar no organismo hu
mano, também pela mucosa dos olhos,
nariz e boca ou através de feridas ou

cortes recentes existentes na pele. Pode
ser transmitida também através de trans
fusão de sangue, caso'o doador seja por-

tador da doença; transmissão congênita
da mãe chagásica, para o filho via pla
centa; e ingestão de carne contamina
da.
Sintomas - Fase aguda: Febre a

mais de cinco dias; mal estar geral; dor
no corpo e de cabeça; amarelão; vômito
e diarréia; sinais de hemorragia digesti
va ou pulmonar; disfunção renal e he
pática.
Fase crônica - Nesta fase, muitos pa
cientes podem passar um longo perío
do, oumesmo toda a sua vida, sem apre
sentar nenhuma manifestação da doen
ça, embora sejam portadores do Tcruzi.
Em outros casos, a doença prossegue
ativamente, passada a fase inicial, po
dendo comprometer muitos setores do
organismo como o coração e o apare
lho digestivo.
Tratamento- Os medicamentos, hoje
disponíveis, são eficazes apenas na fase
inicial da enfermidade, daí a importân
cia da descoberta precoce da doença.

Fonte: www.sucen.sp.gov.br
. Superintendência de Controle de

Endemias de São Paulo

Entenda o que aconteceu
o "barbeiro" defeca na cana de açúcar, que depois é moída para fazer o
caldo. Outra possibilidade de contarninação _é moendo o "barbeiro" junto
com a cana.

Apessoa ingere o caldo com o Trypanossoma, que penetra na corrente circu
latória e faz a disseminação no organismo.
Amanifestação clínica vai depender da quantidade de cana-de-açúcar ingerida
(se tem muito ou pouco parasita).

I IA partir de agora você tem medo de beber caldo de cana ?
Não costumo

consumir nada

que é comer
cializado em

beira de estrada,
Ana Paula

Novaes,18
anos, auxiliar de produção -

Bateias.

Já não costumo

tomar nada em

, beira de estrada
e agora tenho
mais receio
ainda. José Luis
Stiller, 49 anos,

agente de serviços gerais - São
Pedro.

Tenho medo de
beber caldo de

cana, porque
não tem como

saber se é feito
com higiene.
Zenilda

Schmitt, 58 anos, estudante -

Poço Grande.

Já não gosto
muito de caldo
de cana, agora
mesmo é que não
vou tomar.

Leozir Alves

Cavalheiro, 32
anos, auxiliar administrativo -

Macuco.

cuidado ao moer a

cana. Luciane
_....._... Ferreira, 32 anos,

dona de casa - Centro.
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Agricultura orgânica brasileira em alta

Em Gaspar a técnica
ainda não foi difundida,
mas rizicultor já fez

experiência e teve
bom rendimento

requeridas na Lei n° 10.831, de 23 de
dezembro de 2003, que regulamenta este
tipo de produção.

Somente assim o agricultor irá rece

ber o certificado - dado por empresa pri
vada cadastrada no Ministério da Agri
cultura - exigido para que o produto seja
comercializado como orgânico. O enge
nheiro agrônomo da Secretaria de Agri
culturaHenrique Pires explica que o ideal
é que aja uma união entre vários agricul
tores de umamesma localidade, para que
possam ratear o alto custo da certificação.

Um produto somente vai ser conside
rado orgânico quando advir de uma pro
priedade orgânica, ou seja, não basta o

agricultor trocar agrotóxicos por méto
dos naturais de combate apragas e utili
zar adubo orgânico ao invés de químico,
se o gado que origina o adubo se alimen

ta de pastagem que contém agrotóxicos
ou recebe vacinas imunizadoras - nesse

caso o gado teria de ser tratado com

fitoterapia ou homeopatia, por exemplo.
"É um processo bastante complexo e o

período de transição de uma proprieda
de convencional para uma orgânica pode
durar de quatro a cinco anos", informa
Henrique.

,

A idéia da sustentabilidade ambiental
está na substituição dos métodos conven
cionais de cultivo da agricultura comer-

O Brasil já tem a segundamaior área
deprodução de agricultura, orgâ

nica do mundo com 6,5 milhões de hec

tares, perdendo apenas para a Austrália.
A constatação foi feita por meio de le

vantamento realizado entre janeiro e fe

vereiro deste ano, pela Coordenação de

Agroecologia do Ministério da Agricul
tura, Pecuária e Abastecimento (Mapa).
Ainda segundo as estimativas da Coor

denação deAgroecologia, o país tem cer

ca de 20 mil produtores de orgânicos - a

maioria agricultores familiares; Abaca

xi, banana, café, mel, leite, carnes, soja,
palmito, açúcar, frango e hortaliçàs são

. alguns dos principais produtos da agri
cultura orgânica brasileira.

Adequáções à legislação
específica

Para que um produto agrícola seja
caracterizado como orgânico, ele preci
sa se adequar a uma série de exigências

o produto certo para cada tipo de trabalho

,Roçadeira

dél'l?$O. intensivôlll �
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Condições
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Experiência satisfatória
esbarra em preço baixo

No ano passado, o rizicultor
-

gasparense Sérgio Prebianca fez uma

experiência através da.Universidade Fe-
- deral de Santa Catarina. Ele plantou 3,4
mil m2 de arroz, sem utilizar qualquer tipo
de agrotóxico ou adubo químico e utili

zou a água advinda da cachoeira da pro

priedade de um vizinho, já que a irriga
ção da sua produção convencional éfei
ta através do Ribeirão Arraial, e certa

mente contém agrotóxicos.
''Tive um ótimo rendimento, colhi 56

sacas de arroz. Vendi apenas 12 sacas, o

restante utilizei para consumo próprio",
conta. Apesar da euforia com a boa co

lheita o produtor esbarrou em algumas
dificuldades, pois sem a utilização de

adubo quíinico teve de plantar as semen
tesmais tarde, no início de outubro, quan
do a temperatura é mais elevada e auxi

lia naturalmente o amadurecimento do

grão.
Com esse atraso ele acaba perdendo

a colheita do rebrote, pois já no final do

mês de abril, quando a soca deve ser co

lhida, a baixa temperatura acaba a

desfavorecendo.

O controle de pragas foi feito por
marrecos. "Eu levaria adiante o cultivo

de arroz dessamaneira, se houvessemais
incentivo do governo e se o preço pago

pela saca na região fosse maior, para
compensar ° valor perdido pelo não

colhimento da soca", afirma Prebianca.
É importante ressaltar que o arroz

obtido através desta experiência não pode
ser considerado orgânico, porque, como
já foi dito, isto depende da adaptação de

Fonte: Instituto Cepa/SC. toda a propriedade a este modo de culti-

cial para que a própria natureza faça o

controle biológico de pragas e doenças.
O engenheiro agrônomo da Epagri
Josi Prestes comenta que: "A cada
ano que passahá umamai
or conscientização
dos produ-

tores

gasparenses
na busca por
novas alternativas

de combate às pra
gas". Apesar de não

existir propriedádes de
cultivo orgânico no município, muitos
rizicultores já utilizam o marreco para
combater todos tipos de percevejos que
atacam a lavoura. No Estado, a Epagri
oferece capacitação para os produtores
rurais que se interessarem em difundir a
técnica através do curso deAgroecologia
etapa I e II.

Mercado crescente
Pesquisas têm comprovado que os

alimentos orgânicos são mais seguros

porque são produzidos sem o uso de

agroquímicos. Além de saudáveis, eles
também passaram a ser um bom negócio
nos últimos anos. Dados daBiofach 2005
- maior feira de produtos orgânicos do

na"!!" �- 'lr;�h(ü?,>-JQ. l� 1
-

mun o-�tea Tzaua:-na cidade a ema

Nuremberg, no mês passado, confrrmam
isso.

De acordo com a Agência de Promo

ções das Exportações do Brasil (Apex),

Produto Cotação
Arroz sem casca (50kg) 26,00
Arroz irrigado (50kg) 21,00
Arroz beneficiado ,t1 (30 kg) 34,00
Farinha Grossa (50kg) 37,00

Farinha Fina (kg) 1,27

Milho (60kg) 15,00

Soja (60I<g) 30,00

Boi Gordo (arroba)- 58,00

Frango Vivo (kg) 1,92
Suíno vivo (kg) 2,50
Leite (plataforma) (litro) 0,43'

Iças e verduras organicas tem maior

quatidade de sais minerais

a'Biofach 2005 �ovimentou US$ 31,4
milhões, valor duas vezes maior do que
o negociado nà edição de 2004.

voo
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COLETANEA
Gasparelege Miss Santa Catarina TUR

Evento contou com

a participação de
nove candidatas

representando
. municípios do Vale

O Concurso Miss Santa
Catarina TUR 2005 foi rea-

lizado em Gaspar, no dia 16, às 20h
no Salão Cristo Rei. O evento con

tou com a participação de nove

candidatas representando os·mu

nicípios de Blumenau, Gaspar,
Ilhota, Itajaí, Itapema, Lages,
Navegantes, Presidente Getúlio e

Tubarão. De acordo com Gabriel

Correa, organizador do evento no

município através do Departamen
to de Cultura, o número de cida
des inscritas deve-se ao fato deste
ter sido o terceiro concurso do ano

e por ter sido realizado muito pró
ximo dos outros. Outro agravante
foi o fato de muitas misses não te
rem conseguido dispensa para par-

As eleitas no concurso realizado em Gaspar

ticipar de mais de um concurso. Ainda
assim, o evento não deixou de ser inte
ressante. As candidatas desfilaram em

traje de gala; traje típico emaiô. Entre as
.

nove participantes saíram três frnalistas:
de Gaspar, Navegantes e presidente Ge-

túlio.

Após dois empates, a coordenação es

tadual do evento decidiu que o prefeito
de Gaspar, Adilson Schrnitt, teria de sair
da comissão julgadora para que o empa
te não se repetisse por uma 3a vez..As-

Confira entrevista com a Miss SC TUR

JM - Você sempre pàrticipa de
concursos como este?

Michele - Sim,eu participei do Top
Mode12004, do Garota Verão 2004, do

-

r ,garota Gr�qll�rP�tJ.lda\1fit� a&%�ir,sse.
,

JM - E a_ .p..fjmeira vez qpe você
vence um conci1rso e o que essa con

quista significa para você?
Michele - Na final é a primeira. Essa

conquista é a realização de um

sonho,por mais que seja só represen
tando o estado, para mim já é maravi
lhoso.
JM - Quais são as suas atividades

de rotina (Estuda, trabalha)?
Michele - Eu estudo, faço exercício

físico é trabalho como modelo em

Blurnenau.
JM - Você acha que está prepara

da para disputar a etapa nacional?

Michele - Não muito mais prometo
que vou me empenhar para isso.

JM - Quais são seus planos de ago
ra em diante?'

Michele - Me preparar para o Miss
Brasil TUR.

JM - Você já conhecia Gáspar? O
que achou da cidade?

Michele - Não conhecia Gaspar.
Achou muito acolhedora, pessoas muito
simpáticas, uma hospitalidade que não se

encontra em todo lugar.

Dados técnicos
.Cidade de origem: Presidente Getúlio
.Data nascimento: 10/03/88 .Altura:
1,71m .Peso: 55Kg .Manequim: 36
.Busto:91cm .Cintura: 64cm .Quadril:
91cm .Olhos: verdes .Cabelos: louros

Miss

Gaspar Tur
chegou

bem perto
da vitória

J

sim, a candidata de presidente Getúlio

conquistou o título de Miss SC TUR.
Foram eleitas ainda a Miss Itajaí,

.

como Miss Simpatia; a Miss Itapema
como Miss Elegância e a Miss

Navegantes como Miss Fotogenia.

Michele vai se preparar para a etapa
nacional
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Páscoa econômica em Gaspar
Dois modelos de cestas

que podem ser feitas por
você mesma, em casa,

para presentear nessa Pás
coa

� .

E chegada mais uma Páscoa! Tempo
de refletir, de repensar certos valo

res e também de presentear as pessoas
que fazem parte do nosso dia-a-dia. Para
muitas pessoas isso significa desembol
sarmuito dinheiro, no entanto, nem sem

pre é assim. Qualquer lembrança dada
com carinho, já é suficiente para demons

tran:_nos o quanto uma pessoa é especial
para nós.

Pensando em auxiliar quem não quer
gastar 'muito com os presentes de Pás

coa, mas quer fazer algo bonito, traze
mos abaixo dois modelos de cestas de

Com criatividade, cestas e artigos de decoração podem ser feitos de maneira
econômica
Páscoa que podem ser feitas por qualquer
pessoa e por um preço bastante acessí
veL E o que é melhor, um presente real
mente feito com amor. Os materiais uti-

Cestinha de E.V.A

0°
Corte quatro laterais maiores e um fundo, _::::, -::::-

seguindo as medidas do molde, utilizando a eodíl.e
folha branca. Corte quatro laterais menores

I folha de EVA de 4mm branca
I folha de EVA de 2mm azul
Restos de EVA fino nas cores cinza, branco,
verde e laranja
Cola instantânea 01,l de contato
Caneta para: retro projetor preta
Tesoura e estilete

Lápis preto
Palhinha para cesta

Modo de fazer:

Celina ensina
confeccionar
a cestinha

passo a

passo
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azuis conforme as medidas do molde.
Corte uma vez a alça no E.V.A. branco. Cole as laterais, o
fundo e a alça para fechar a cesta. Transfira o desenho do
coelho e da cenoura para os EVAs finos nas cores de cada

um, recorte é contorne com a caneta de retro. Cole as parte
para formar o coelho, depois cole-o sobre a parte azul e esta

�a parte branca. Se preferir, cole motivos de Páscoa prontos,
que podem ser adquiridos em pacotinhos fechados. Coloque
dentro da cesta a palhinha, encha com casquinhas e chocola
te.

Cesta de vime

Modo-de fazer:
Corta o papel crepom na altura da

cesta, esticar a parte de cima um

pouco para deixar uma espécie de
babado. Colar o papel ao redor de
toda a cesta. É importante observar a
cor natural da cesta para combinar

com a cor do papel crepom.
Feito isso, pegar dois pedaços de fita TNT, um de dada cor. Cole a ponta das

duas, no centro da alça da cesta. Depois torça a fita. A fita enrolada deve

acompanha um lado da alça e depois a parte da frente da cesta. Corte as fitas e

cole a ponta no lado da alça sem fita.
Usando essas mesmas fitas faça três laços duplos, um de cada cor da fita e mais
três laços xadrez. Junte os laços, um de cada cor, para colar nas laterais e no

.

centro da alça da cesta e cole algumas flores pra embeleza ainda mais a decora-

ção. Depois coloque palha dentro da cestinha.
-

Ligue e agende uma visita com um dos nossos vende
Rua São José, 315 - Sala 01- Centro - Gaspar- SC Fone/Fax: (47) 332-376
(ao lado da Livraria e Papelaria Coração do Estudante) E-:I"!'ail: grafcopias@terra.com.b

lizados podem ser encontrados em pape
larias e, muitas vezes, até já temos em

casa. Como o importante aqui é demons
trar nosso afeto, nadamelhor do que pre
parar uma cesta pra lá de especial que
depois pode ser incrementada com bom

bons, chocolates, balas, amêndoas ou

com o que o bolso de cada um permitir.

Material:
Cesta de vime

Papel crepom da cor de sua preferên
cIa

Duas cores de fita TNT (aproximada
mente 50 cm de cada)
Cola quente
Fita xadrez

Tesoura

A primeira opção, sugestão da Mega
Bazar e Ateliê, é uma cestinha de EVA

especial para presentear as crianças. De
acordo comCelina Pamplona Farias uma
cesta dessa não pode ser vendida pormais

que R$I,99, no entanto, o custo total do
material ultrapassa esse valor. Isso por
que as papelarias não vendem apenas um
pedaço de EVA, mas sim uma folha do
material. De qualquer forma vale lembrar
que com uma única folha de EVA é pos
sível fazer diversas cestinhas para a cri-

ançada.
.

Outra opção são as cestas de vime

decoradas, que tanto podem ser feitas

para presentear as crianças quanto os

adultos. A sugestão é de Claudia
Schwammer da Trindade proprietária do
Ateliê Lindas Artes. Ela explica que para
a decoração dessa cesta é possível utili
zarmateriais.que as pessoas guardam em

casa mesmo, a começar pela cesta, que
pode ser 'dessas de flores ou de outras

Páscoas. "O importante é que seja de

'vime", lembra a artesã..
O material deve custar aproximada

mente R$3,00.
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Orquídeas atraem mil visitantes

Organizadores pretendem
tornar o evento parte

integrante do calendário de

comemoração do
aniversário do município

F
oi um sucesso a realização da 1 a

Exposição de Orquídeas e Plantas

Ornamentais de Gaspar. Este é o balan

ço fmal dos organizadores do evento, que
ficou por conta da Associação
Brusquense de Orquidófilos eAmadores
de Plantas Ornamentais (Abapo): "O pú
blico foi bastante receptivo e demonstrou
curiosidade em conhecer mais sobre as

plantas expostas", conta o presidente da

Abapo, Pedro Lazerini. Os 15 exposito-

res da associação parti
ciparam ativamente dos

quatro dias de exposição,
fornecendo orientação às

pessoas que desejaram
onhecer detalhes sobre
as plantas expostas.

Aproximadamente
mil pessoas passaram
pelo salão do Cristo Rei para
apreciarem a beleza de inúme
ros tipos de orquídeas,
bromélias e outros tipos de plan
tas ornamentais. Além disso, fo-
ram comercializadas outras mil
mudas e plantas adultas. APrefeituraMu
nicipal, que apoiou o evento, firmou par
ceria com a Associação e pretende to

dos os anos, no período do aniversário
da cidade, trazer a exposição a Gaspar.
"Ano que vem queremos proporcionar a
visita de escolas", garante Lazerini.Uma
das vantagens em se realizar a exposição
no mês março se deve ao fato deste ser o

período de maior florescência das orquí
deas.

Entre os visitantes estiveram pessoas
vindas de Blumenau, Florianópolis, Itajaí
e Joinville; além do presidente do Banco
do Desenvolvimento do Estado de Santa

Catarina, Renato Vianna; o Gerente do

Desenvolvimento Regional, Paulo Fran

ça, e o prefeito municipal Adilson
Schmitt. Os visitantes que votaram na

orquídea mais bonita ainda concorrem a

um exemplar da flor e outras duas
bromélias.

Confira quem foram os

visitantes contemplados
Dauro Osmar da Costa (Gaspar) - ga

nhou orquídea Catleia Labiata
Rufinos Seibel (Blumenau) e Edna

Dias (Gaspar) - ganharam, cada um, uma
bromélia.

Informaçõespelo telefone: (47) 355-
3216, falar com Pedro Lazerini.

Autoridades do município e representantes da Abapo .

Público concorreu a uma orquídea e duas bromélias

Acontece amanhã a Feira do Peixe Vivo
A partir das 8h 30min de amanhã, dia

24, acontece no pavilhão da Feira Li
vre, próxima ao SupermercadoAmigão,
a tradicional Feira do Peixe da Semana
Santa. Com o apoio da Secretaria de

Agricultura e Aquipar (Associação dos

Aqüicultores do Município de Gaspar e
Região), serão comercializadas diversas
espécies de peixe de água doce entre

tilápias, carpa capim, , traíra e peixe
gato,

Aproximadamente 60% dos peixes
oferecidos na feira serão tilápias. Ape
sar do encerramento estarmarcado para
as 17 horas, as vendas vão ocorrer até o
final do estoque dos peixes. O produtor
Elpídeo Schneider, sócio da Aquipar e
morador do'Gaspar Mirim, é o respon
sável pelo fornecimento QO peixe. O pre
ço de comercialização é R$ 3,50 o qui
}Q� Em.função .da.estnuura.necessária ,

para que o peixe seja limpo, este tipo de

procedimento não será oferecido pelos
feirantes. O objetivo dos organizadores
é estender este tipo de feira a outr<?s dias
do ano, não apenas na Semana Santa, for
talecendo a piscicultura no município e

a Aquipar. Esse é apenas um dos vários
eventos que a parceria entre Secretaria
deAgricultura e aqüicultores, com o au

xílio da Epagri, pretende promover du
rante 2005. Mais informações podem
ser obtidas pelo telefone: 332-2990.

Superm
GOEDERT

uma família servindo o sua

Luiz Fraszóí, 250 - Margem Esquerda

(()ilLa e (ii

Tríduo Pascal

Não se pode precisar, mas deve ter sido no

século II que, além de continuar celebrando o

"primeiro dia da semana" como "O dia do Se
nhor", se procurou solenizar, de- um modo es

pecial dentro do ano, o domingo concreto que
coincidia com a Páscoa da Ressurreição, isto é,
o primeiro domingo depois da Páscoa judaica,
que coincidia com a lua cheia de primavera e na

qual Cristo celebrou a última ceia na véspera de

1 sua morte e três dias antes de ressuscitar.

I
No [mal do século IV, encontramos já orga

nizado urn tríduo pascal, que Santo Agostinho
recomendava vivamente a seus fiéis.

Formavam, em princípio, o tríduo: a sexta

feira, o sábado e o domingo. É-�o século VII
que o tríduo se inicia com a "Ceia do Senhor"
na tarde da quinta-feira, com o que fica ele cons
tituído pela quinta-feira, pela sexta-feira e pelo
sábado - aí incluída a vigília pascal.

As três datas formam uma unidade: a cele
bração do mistério pascal. Com o tempo vai-se
perdendo essa perspectiva e cada celebração se

toma independente.
A Páscoa dos judeus, mães da Páscoa cris

tã, trazia em seu seio alguns elementos básicos
daquilo que hoje celebramos: o início de urna

nova ordem das coisas, a partilha, a preserva
ção da vida e o memorial dos feitos de Deus.

-

O episódio do Lava-pés caracteriza o proje
to de Deus revelado em Jesus. Para ser cristã, a
comunidade precisa assumir esse projeto, tor
nando-o realidade no amor-serviço aos outros.
Essa é a autêntica conversão a Jesus Cristo. A
quinta-feira santa é o dia em que celebramos a

instituição da Eucaristia. Escrevendo aos

, coríntios, Paulo dá uma amostra de como deve
ser celebrado, para que possa eliminar as ambi
güidades que nem sempre percebemos ao parti
cipar da Ceia do Senhor (1 Cor 11,23-26).

Na celebração de sexta-feira santa, acom
panhamos os passos do Senhor em sua paixão
até sua entrega total na cruz. Contemplando e

adorando o Crucificado, elevamos nossa oração
por todas as pessoas com quem o sangue de
Cristo nos faz irmãos, os sofredores que pro
longam, hoje, o mistério da cruz. Comungando
do seu corpo, recebemos força para viver da
esperança e da vitória que nasce da cruz. Hoje
já é Páscoa: Cristo quemorre na cruz, passa deste
mundo para o Pai; do seu lado brota para nós a

vida divina; passamos do pecado para a vida
nova da ressurreição; É a Páscoa da cruz. Parti
cularmente, neste dia, somos convidados a um

I sincero pedido de perdão - acompanhado de
jejum - pelos pecados que, como Igreja, come
temos, especialmente contra os crucificados de
hoje.

_

A noite pascal, sábado santo, é o grande sa

cramento da vida cristã. Batismo e eucaristia,
que são o centro da liturgia de sábado, tomam
presentes e atuais os acontecimentos que cele
bramos e nos comunicam a vida nova de res

surreição. Nesta noite, somos iluminados e pro
fundamente atingidos pela luz de Cristo ressus
citado. Fazendo memória das ações maravilho
sas de Deus na história, renovamos nossa con

sagração batismal, pela qual somos conduzidos
da trevas à luz admirável de Cristo. Celebra
mos a Páscoa de Jesus Cristo, "solenidade nova
e universal, festa do coração, assembléia de toda
a criação, alegria e honra do universo". É a Pás
coa da ressurreição!

Domingo, anseios de vida nova, busca de
urn sentido para a própria existência, medo da
morte quanto fracasso, esperança do amor que
tudo renova... tudo isso encontra sua razão de

.

ser na ressurreição de Jesus. Ela é o dinamismo
que impulsiona a vida e ação dos que se com

prometem comCristo, de modo que se atue hoje
e prática de Jesus de Nazaré. Essa prática exige
discernimento, desapego, para que o cristão, res
suscitado com Cristo no Batismo, caminhe para
a plena realização. A ressurreição de Jesus é de
monstração de como pode ser plena a vida de
todos os cidadãos que se empenham em trans
formar nossa sociedade desigual.

Feliz Páscoa a todos ... !
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As fotos para a página social deverão ser entregues até às 12horas de segunda-feira.

Um abraço
especial para
a dedicada
Marlise da
Cunha de
Souza (O
Boticário -

Gaspar) que
trocou de jda
de ontem dia.
22. Quem
deseja muitas
felicidades e·
todas as reali

zações são
seus amigos
e funcionári
as. Beijos!

Divulgação

Oaiana
Cristina
Scottini está

completando
23 anos hoje,
dia23. Quem
manda um

forte abraço
são seus pais
Osmir e
Carmem e em

especial sue
namorado

Rodrigo. Felici
dades!

No último dia 15, o
NAES de Gaspar

recebeu amigos, au
toridades, professo
res e funcionários,
com um café muito

especial para
festeajar o aniversá
rio da nova Diretora

Geral do CEJA (Cen
tro de Educação de

Jovens e Adultos) de
Blumenau, a senhora

Mara Rúbia Larroyed. A equipe NAES (Gaspar), diretores
do CI;JA (Blumenau) e amigos lhe desejam muitas felicida

des e sucesso em sua nova caminhada. Parabéns!

Felicida
des para
o Padre

Henry
Hordoniz,
que este

ve de
aniversá
rio neste

dia 21.
Para
béns!

\ c

A
Microlins

de

Gaspar
formou

neste dia
19, sába

_ do,8?
alunos em

3 diferen
tes cur

sos. Alu
nos estes

que estão

qualifica
. dos e ca

pacitados

m:r��d� lí
de trabalho. Em um aconchegante encontro na Churrascaria Raul's os formandos

comemoraram mais esta etapa concluída. Sucessos!

Os filhos Edna,
Edsón e

Adriana, para-
.bsnlzam com

muito carinho a

mãe Ivonete
R. Martins,
que ontem dia
22 completou
50 anos.

Felicidades para
Joaquim Araldi que
completou mais um

ano de vida neste

dia 21. Para come

morar esta feliz
data, reuniu amigos
e familiares em sua

residência num

animado encontro.

Quem o parabeniza
são seus filhos
Janaina Cristiane e

João Felipe e sua

esposa Ema.

Represen
tantes da
Turma

Hlera esti-·
veram pre

sentes na 7ª

Jeep Fest
no último
sábado.

Completando 1 ano de namoro, o sim

pático casal Eliziane e Jonas estão
ainda mais apaixonados. Felicidades é
o que desejam seus familiares e ami

gos!
Zenilda
Texeira
está tro

cando de
idade

hoje, dia·
23 e quem
manda um

super bei

jo é sua
filha Mara
Rúbia e

seu espo
so Bruno.
Felicida
des!

�
C A S E L o S Rua: Prefeito Leopoldo Schramm, 620 • Gaspar
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Stollmeier Fotografias

Super divertido é o sabor da

páscoa para o pequeno João
Victor Deschamps de 11 meses,

que nos encanta e também aos

pais corujas Greice e Marcos

Deschamps, que desejam uma

páscoa de paz e amor ao filho.

Divulgação

Beijinhos para Camilly Thais
Sansão que completa 02
anos hoje, dia 23. Quem

parabeniza são seus padrinhos
Robson e Ana.

Foto Cine Foto Mary

Com pose de coelhinha, Tainá
Monteiro da Silva posa para nossa

coluna. Os padrinhos Leandro e Neide

desejam uma Feliz Páscoa!

Divulgação

Quem vaicompletar 5 anos neste domingo,
dia 27, é a lindinha Cecília Gabrielle. Seus

pais José Luiz e Rebeca estão super felizes
e comemoram esta

importante data.

Papai Gincarlo e sua filhota Isabela,
- uma linda troca de carinho.

,-_._.-.------_ .. _-------------_ .. _------------------------_ _----- _- .. --_._---------------_ .. _--_ --_ _----- ..

f A "Scuola Finestraper iIMondo"em parceria com QCircolo Trentino diGasparim:l
[comunica, que estão abertas as matrículas de uma nova turma de língua italiana. parai
iinici��tes. " Informações: i
1 * ImclO das aulas: 16/03/2005 (quartas-ferras) 332 9175 1
:*Horário:18h30minàs21h30min

- ou :
1 *Local: Sindicado dos Trabalhadores Rurais de Gaspar. 9914-9747 1 .

,
. ,

. ,

...._-----_ _-_ __ __ _-------_.-_ _ - _----_ __ .. _----- _-.. _ .. __ .. _-----_
'

Julio Schramm
.I� ..

Coleção outono Inverno 2005

ir 332-0803

I CuHura e Lazer

Vídeo-DVD Anjo de Vidro

Onde Locar!
Nova Iorque é onde tudo
acontece. É nesta cidade
onde quatro pessoas se

encontram numa noite fria
de inverno e passam a ser

diferentes.

,4rgus noe" isda

Fone: 332-0701
.

Rua Ver. Augusto Beduschi, 232

.- .....

- A nova linha de Maquíagem BOTICÁRIO apre
senta produtos de última geração, com fõrmulas

que tratam e embelezam cada tipo de pele.
Tem sempre um

Boticário

perto de sua vida

o Boticário

- Máscara à prova d 'água tem longa duração e

resistem à chuva; suor e lágrimas.
332-0235

.

Rua CeI. Aristiliano Ramos
470'· Centro - Gaspar

- Máscara Alongadora: cilíos mais longos.

Paixão de Cristo Em Nova Jerusalém de 19/03 a 26/03

n�·-_

Serviços Inclusos Hotéis: Hotel Recife Monte

I� Saindo de Florianópolis: R$ 1.550,00
Via e Turismo Pacote Inclui: Passagem aérea Hotel Mar:

GOL + Hospedagem com café Saindo de Florianópolis: R$ 1.788,00
da Manhã no Hotel escolhido, Hotel Dorisol:
traslados de entrada e saída +
city tour em Recife e Olinda. .

Saindo de Florianópolis: R$ 1.756,00
Consulte outros rot�iros Ingresso para o espetáculo a

Fone/F... Paixão de Cristo, Traslado em

(.,) JJ2-I.n ônibus climatizado com guia
. especializada e serviço de

bordo; Parada de 30minutos na
feira de Caruaru

Viaje com a ROTA

Viagens e TUrismo

Rua Dr Nere.u Remes,
1140· SI: 03· Colooinlia • Gaspar

Forma de Pagamento: Entrada +

2 vezes sem juros

Não inclui taxas de Embarque!!!
Disponibilidade SUjeito a consulta,

preços sujeito aumento sem prévio aVISO,

)te�.a Sábado�
�moço e3antar

� � 8,00
espeto Corrido � 14,00

Churrascaria
ti Rodovia BR 470 • Km 39 - Gaspar S b C ;íti·e yj

'----'--33_2_-1_4--=-69-=---
0 remesaDra�

/

o Restaurante & Buffet CasaD' chelli, irá,
promover o maior Rodízio de Frutos do Mar

em Gaspar. Será no dia 15/04, às 19h
(sexta-feira). Promoção especial para

os 50 primeiros casais que�
confirmarem presença. �

f1\{- 1111-L�ao percam.... ,

332-8235

Rua Coronel Aristiliano Ramos, 453 • Centro

Gaspar (Fundos da Casa Julio Schramm) CASA D'TCHELLI
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Jardim .bcníto requer série de cuidados.
Os irmãos Germano

realizam a montagem e

manutenção de jardins
- e conferem beleza ao

quintal de residências

r'.

O S jardins dão um charme todo es-

pecial às residências. É ele que dá
as boas vindas aos visitantes, portanto,
deve estar sempre florido e com uma apa
rência saudável. É possível deixar um
jardim florido o ano inteiro, mas para
isso, é preciso atenção, dedicação e pa
ciência. Para que um jardim fique sem

pre bonito, é preciso cuidados constan

tes com as plantas, que além 'de água e

adubo, como todo ser vivo, necessitam
também de muito:

nutenção de jardins na cidade de Gaspar
, e região. A construção é feita a partir do
desejo dos clientes aliada às idéias da

experiente dupla. Os irmãos realizam o

trabalho durante o ano todo, mas é a par
tir de abril, que Ivanor aconselha que se

jammontados, pois é amelhor época para
. adubação.

Amanutenção deve ser feita de 15 em
15 dias, incluindo o corte de grama e poda
de algumas árvores. Nos dias de muito

calor, as plantas precisam ser regadas
mais vezes. Ivanor comenta que a grama
sinaliza que está seca quando as folhas

começam a enrolar.Apragamais comum
da grama São Carlos (de folhas largas,
lisas de cor verde intensa), no verão, é
uma cigarra que Ivanor chama de

coxunilha. Ela deposita lagartas no ten

dão da grama, e se não combatida, pode
acabar com o gramado. Um inseticida à

de mela
.

ão óleo miner auxilia a

ag seln ar" 'gra-

I
Uma formiga observava de longe

uma rosamuito bonita, tão linda, que
criou uma vontade rnuito grande de
se achegar próximo a ela.

Quanto mais perto a formiga che
gava, mais sentia o forte cheiro sua

ve que perfumava o ambiente onde
ela estava, e via de longe suas péta
las lindas, perfeitas, onde levava

aquela formiga ficar com cada vez

mais vontade de chegar próximo.
aquelas pétalas.
A formiga cada vezmais veloz em

direção daquela rosa, ansiando che

gar até aquelas pétalas que encanta

va por sua cor e forma, de repente
pára em seco se aproximando dos pés
daquela rosa.

Olhando para cima não observa

mais a beleza, as pétalas lindas e per
feitas e até o cheiro que era suave

começa a sumir com a visão que
impactou aquela formiga.

O que a formiga começa a ver em

sua frente é um grande caminho de

espinhos, que levou àquela formiga
a se perguntar se deveria ou não con
tinuar o trajeto até as pétalas daque
la rosa.

Quantas vezes isso aconte
ceu com você? Quando pensa
vas que tudo ia bem na sua ca

minhada, de repente você se

depara com essa situação. Se
você realmente quer chegar até
as pétalas, não desista da sua

caminha. Deus disse: "esforça
te que eu te ajudarei."

"Posso todas as coisas

naquele que me fortalece "

(Filipenses 4:13)

Escute todos os dias o

"Programa Razão de Viver"

I
na Nativa FM 89,7 das 24h à 1h

Fotos: Divulgação

Preço da montagem varia de acordo com

a área do jardim e plantas escolhldas

ma. No verão a poda a árvores e outras

plantas deve ser evitada, pois o calor

prejudica o crescimento da planta. Para
quem quer cultivar rosas, e tê-las flori
das durante o ano inteiro, ele dá uma

dica: "Devem ser plantadas emmaio ou

junho e o ideal é podá-las na metade do

mês de julho". As plantas mantidas den
tro das residências, como a Ráfia, Comi
go-ninguém-pode e Palmeira Farm1ia,
devem ser borrifadas com água seguida
mente, para que a camada de poeira que
se ferma em suas folhas não venha a afe
tar o crescimento.

Um beijo no seu coração e até nosso

próximo encontro, quarta-feira.

Mulheres e o Trabalho

vontade, dá para conciliar.
Seu marido vai gostar porque você

estará ajudando-o orçamento familiar.
E você também se verá obrigada a ves

tir-se adequadamente ao seu ambiente

de trabalho e conseqüentemente, você
estará na rua vendo vitrines, ligadinha
nas tendências.

Então deve preparar-se para o traba
lho fora, com consciência e vai melho
rar sua vida em muitos aspectos princi-

Trabalhar faz bem para vida, para o

bolso, para estar antenado no mundo,
para relacionamentos entre amigos.
Enfim, é bom trabalhar fora.

Uma bromélia pode custar até R$ 300,00 Você estará sempre bem informada

.
. \

.t
traduzindo em realidade a expectativa

Momentos dé�R.�exão p' '�F''�b"',S'h" 'dt
••·� �9' ��U:��c�=:�s :'=eampo:u:��:.

.
.

or: a 10 . C el • .

,

a resposanbilidade do trabalho de casa

A formiga e á rosa e os afazeres do dia-a-dia. Com boa

REl.OJOARIA ê. óPTICA
.ReSógios, Jóias e Óculos

sststêncla Técnica de Relógios
onsertos e Confecções de Jóias

Optica Especializada.

332 ..2192

palmente no que eu já me referi ao seu

bolso e na convivência com amigos. E
é sempre bom, não esquecer jamais do
seu companheiro. Leve-o nos jantares
da sua empresa e tenha sempre emmen

te o melhor para vocês dois.

Querida leitora, já se em seu caso

existem alguns homens que não gostam
de mulheres que trabalham fora não fi

que triste, você pode também ver vitri

nes, fazer amigos, estar sempre com seu
marido e filhos mesmo só trabalhando
no seu lar.Mas p'!:fa quem quer e preci
sa trabalhar fora vá sempre feliz, com
boa vontade, sorriso para com os ami

gos. Tem pessoas que fazem tão gran
des amigos no ambiente de trabalho que
dão seus filhos para batizar aos seus

amigos.

De��onto$, e$peç�i� 119 cornprae à vista
ou chaq!J& para 60 dln

PLANTA0 DIARIAMENTE ATa 22H

332-5067
RuaAristinano Ramosy 182 ,,-Gas

_-'-_o __ . ,, ' __
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Desfile Cívico marca comemoração
Mais de 60 entidades

participaram do
desfile juntamente
com o 23º Batalhão

de Infantaria

O desfile cívico realizado
na manhã de sexta-feira,

dia 18, marcou as comemora

ções dos 71 anos de emancipa
ção político-administrativa de

Gaspar. O evento teve início às
8h30min com a saída da Socie
dade Alvorada.

Mais de 60 entidades

gasparenses participaram do

desfile, sendo que destas, 25 es

colas abordaram vários temas,
entre eles a Campanha de Trân
sito que a Prefeitura fez em par
ceria com as Polícias Civil e
Militar "Gaspar Volta às aulas"
e os 30 anos da Biblioteca Mu

nicipal Dom Daniel Hostin. Se

guindo as tradições, o desfile foi
aberto pela Banda São Pedro.
Em seguida, três alunos do cur

so de Magistério da Escola de

Educação Básica Frei

Godofredo levaram as bandeiras

Câncer, Apae, grupos da Tercei
ra Idade, a Pastoral da Criança,
Conferência Vicentina. Na oca-

sião, o grupo Amigos do Hospi
tal reforçou a campanha "Hoje
pelo Hospital, amanhã por
você".

Equipes esportivas também

homenagearam os 71 anos de

Gaspar. Vários clubes se fizeram

presentes, entre eles, aEscolinha
do Tupi, Capoeira, Karatê,
Remo e Canoagem.

APoliciaMilitar, Polícia Ci
vil e o Corpo de Bombeiros par
ticiparam da comemoração com
as devidas viaturas utilizadas

pelas corporações. Os jipeiros fi
zeram os motores dos seus veí
culos roncarem bastante.

O encerramento do desfile fi
cou por conta dos CTGs e pique
tes que desfilaram com belos ca
valos.

Banda São Pedro abriu o desfile

rias infantis, dentro das home

nagens à biblioteca municipal.
O 23° Batalhão de Infantaria

do exército também esteve pre
sente. O desfile contou ainda
com a participação de quatro
fanfarras das Escolas: Honório
Miranda, Frei Godofredo, Nor- �

ma Mônica Sabel e Dolores
Krauss.

Os grupos culturais de

Gaspar também se fizeram pre
sentes no desfile representado
pelo grupo Boi de Mamão, Coro
Misto Santa Cecília, Coral Mu-

do Brasil, de Santa Catarina e a nicipal Infanto Juvenil, entre ou
bandeira de Gaspar.Os Centros tros.

de Desenvolvimento Infantil Entre as entidades, estavam
abodaram como tema as histó- a Rede Feminina de Combate ao

CTGs fizeram o

encerramento
do d�sflle

Cristóvio
Vef!hoxurtir O verão com as linhas:

: !

Ai

Banana1§�af.

Rayifo ge Sol
�,--�

SunaJJ'wn
<,

/Av,�as �omUnidades, 160 Fone 332 0579

Farmácia

Prosa e Verso
Por Gervásio Tessaleno Luz

Livros a mancheias

Este promete ser um bom
ano em termos editoriais aqui
no Vale.

Autores proliferam, boas
editoras assim como. Profes
sor de História, Viegas
Fernandes da Costa, lança seu

primeiro livro de crônicas:
Sob a luz do farol. Quem o

edita é a romancista UrdaAli
ce Klueger, dona da Hemisfé
rio Sul. Bom de texto, o autor
também encaminhou um vo

lume em verso: De espanta
lhos e pedras também se faz
um poema.

Artista plástica, Paloma
assina o romance Adão e Eva

numa galáxia distante e reúne
contos emHistória de Hera do

princípio ao fim. Quem qui
ser adquirir seus livros virtu
ais - Vamos evoluir, gente? E
Deuses, anjos e homens, - bas
ta acessar

wwwpapelvirtual.com.br
Nas próximas semanas, sai

o volume 2 e Um rio de le

tras. A primeira coletânea de

poesia e prosa data de 2002.

Ambos abrigam escritos de

membros da Sociedade Escri
tores de Blumenau. A orelha
vem assinada por Neida

Wobeto e o prefácio por
TerezinhaManczak, presiden
te e ex-presidente da SEB.

Capa bela de Marlene da

Silveira, conhecida artistica
mente como Imamaiah. Com

edição garantida na Alema

nha,WernerHenrique Toenjes .

nos brindará com um livro

sobre a Confeitaria de sua fa
rm1ia que marcou época na rua
XV de Novembro. Dá uma

visão geral, com historinhas
fascinantes sobre a nossaprin
cipal artéria. Como se vê, é es
perar, comprar e gostar. Livros
a mancheias, garantidos por

penas de autores nossos.

Parabéns para os empresáríos gasparenses Charlen
Francisco, o Chalico, e Betinho Rangel pelo novo

empreendimento. A dupla inaugura hoje, dia 23, uma nova loja, dessa
vez, em Blumenau. A Chalico Motos vai funcionar na

rua Sete de Setembro, nO 1829, no centro, como representante
exclusiva da marca Sundown.

Muito sucesso- para os empresários
nesta nova empreitada.

Cenoura e Bronze
Ausfralian Gold

Níveo Sun
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Mobilização "Por um mundo de paz"
Manifestação organizada
por escolas católicas de

todo o país pediu paz para
que todos possam viver em

um mundo melhor

As escolas católicas de todo o país
promoveram ontem, dia 21, diver-

sas atividades, nas escolas e em espaços
públicos, voltadas para a propagação da- -

quela que parece ser a chave para acabar
ou ajudar a resolver a maioria dos pro
blemas enfrentados pela sociedade: a paz.
A manifestação de nome "Por um mun

do de Paz", faz parte das atividades da

Campanha daFraternidade deste ano, que
tem.o seguinte lema: Felizes "os que pro
movem a paz.

A campanha, que este ano é

ecumênica, reúne representantes das

Igrejas Católica, Luterana e

Quadrangular em torno de um só

objetivo: somar esforços em prol da su-
•

peração da violência e construção da paz.
Em Gaspar, as atividades foram pro- .

,�

Ato em praça pública contou com o apoio da CDL

movidas pela direção e alunos da escola
Madre Francisca Lampel. Em dois mo

mentos do dia, desenvolveram

espetáculos de dança, canto, oração e

apresentações acerca do' tema. Além das
atividades internas, fizeram um ato pú
blico na praça Getúlio Vargas, pela ma

nhã e à tarde. A Câmara de Dirigentes sa.

Lojistas de Gaspar (CDL) deu apoiou à

IDAS ,MELATO
Presente em todos

'os eventos de Gaspar
Bebidas Multi Marcas

osé Honorato Müller, 271 - Coloninha - Gaspar. Fone: 332-

Fitas

Câmara de Dirigentes Lojistas de Gaspar

Como montar um Pet

Shop - A companhia de
animais de estimação,
principalmente para ido

sos, tem diminuído muito
os problemas de saúde.

-Sua imagem, a chave do
sucesso - Uma boa imagem

pode garantir o sucesso pesso
al e profissional. Quem sabe

praticar o marketing pessoal e
encontrar mais oportunidades

na vida.

Livros
"

Clientes, eu não vivo seJl.l
você - "Clientes pÇldem�

demitir todos delulla'5em
presa, do alto executivo

para baixo, simplesmente,
gastando seu dinheiro em

algum outro lugar".

o melhor sobre clientes - CUre
Em "O melhor sobre clien-
tes você vai encontrar 500

1orientações de como se ..
relacionar e fazer negócios

na Em do Cliente". •. �-'-
@i;::rq:;_�:; �

·�·-·-�on(fe.EntõiitrãF:"êJjL-':WCâillãrãde1)ingêiiieSEoJístas de'(jaspar-�
Rua Coronel Aristiliano Ramos 502 - Gaspar. Telefone: 332-1133 - 332-2599

':y,-,_.' "
-

"
--- -

-

, - .• - -

,-- ,,',',', ,'_ - - ",'-"

campanha, e solicitou que as lojas asso

ciadas da rua Coronel Aristiliano Ramos

compusessem a vitrine com roupas, ba
.Iões e faixas brancas.

No final da tarde, aconteceu no pátio
da igrejaMatriz.São PedroApóstolo, uma
celebração ecumênica, pela mesma cau-

Poetizando
a Vida

Por Júlio Cesar Bridon dos Santos

"Cantos do

Coração"

Viajava com os

pensamentos elevados

e vislumbrava uma luz

que iluminava

todos os meus senti -
.

dos.

Era a esperança
encontrada

nos cantos perdidos
do coração
onde escondidos

habitavam

seres celestiais

que mostravam toda

a força
do amor.

Retive lágrimas
choradas

que se espalhavam
como cascatas de

cristal

deixando-me calado

ante tamanho

esplendor.

Do livro "MOMENTOS
DE REFLEXÃO'

www.bridon.hpg.com.br
E-mail:bridon@terra.com.br

A mobilização faz parte das atividades
da Campanha da Fraternidade

-�--·I· 0.·...•,,'-'-1 .

ETIQUETAS'

SUCESSO para Jovens e Adultos

A etiqueta Que
valoriza sua marca

fit (1**47) 351·3561
Brusque � se E·maif: estfifo@ftpnef.com.br

PARCER1A EF1CIENTE
NAES promove, no seu Salão de Eventos, Ciclos de Palestras gratuítas com a Psicóloga � Psicoterapeuta,

Marli Pereira Branco, que atende no seu consultório na Rua Pref. Leopoldo·Schramm, 106,
bairro Coloninha. Fones para contatos com a Psicóloga: 332-4915 -

consultório ou 328-0843 residência ou pelo celular: 9146-1542.

Rua Dr. Nereu Ramos, 100
Fone/fax: 332-2968 / 332-0189

As Palestras, todas as 4a feiras, 19h, com temas variados como Depressão -

Mentira - Comunicação entre casais - Raiva - Agressão Verbal e Auto- Estima, entre outras,
estão abertas ao público. Agendar na secretaria do NAES.

Vagas limitadas.
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Comércio alimentício tem novas regras

Em Gaspar ainda vão
ser definidas quais

normas serão cobradas,
de acordo com a realidad-e

do município

Na
semana pas.sa?�, a�gência.N��i

�

onal de Vigilância Sanitária

(Anvisa) pôs em prática aResolução 216,
criada há seis meses, que define regras
de higiene e manipulação de alimentos
em restaurantes, lanchonetes, bares, pa
darias, confeitarias e outros estabeleci
mentos do gênero. A resolução cria uma
série de normas que vão desde os mate

riais que os estabelecimentos devem ter

no piso e teto, até os utensílios de cozi

nha, produtos e uniformes que Os

atendentes têm de usar.

A diretora da Vigilância Sanitária,
Célia Regina Evaristo, explica que nas

"próximas semanas vai ser marcada uma
reunião com a Câmara Técnica da Vigi
lância Sanitária deBlumenau, da qual vão

.

participar todos os técnicos da vigilân
cia de Gaspar e de outros municípios do
Estado. O encontro prevê a análise de
cada item da Resolução 216, a fim de

A pessoa responsável pelo recebimento de dinheiro e cartões para pagamento não

poderá manipular os alimentos

.
estabelecer, de acordo com a realidade trema gravidade, as vigilâncias sanitári

.

dos estabelecimentos alimentícios de as devem, num primeiro momento, ori
cada cidade, o que inicialmente vai s�;� entar e verificar se o empresário tem boa
exigido e fiscalizado.

..

vontade em se adaptar às regras. O

objetivo da agência sanitária não é punir
Medida quer preservar saúde os estabelecimentos, mas garantir a qua-

dos consumidores lidade dos alimentos paramelhorar a qua-
Segundo a resolução, quem desobe- lidade de vida da população. Vários ca

decer às regras pode receber multa deR$ sosjámostraram que alimentos manipu-
2 mil a R$ 1,5 milhões, de acordo com a lados -de forma irregular podem causar

gravidade do caso. AAnvisa orienta que, diarréia, vômito, dores abdominais e até
ao menos que haja um problema de ex- a morte.

Presentes • Chocolates Caseiros

Rua: Eurico Fontes, nO 89 - Sala 2 - Centro
Fone/Fax: (47) 332-8910

\ Rua: Dr. Nereu Ramos, nO 265 - Sala1 - Coloninha
'<. Fone: 332-6364

A resolução completa pode ser
acessada através do site: http://

elegis.bvs.brneisrej/publiclhome.php
ou wwwunvisa.govbr; link

Legislação

r.

Centro Airo
.

de Exoterismo

·if
332-4603

w.

sme o

Jornal c7Wetas

R$ 6,92·
Por mês

Debitado na conta da energia elêtric;a

Rua Mànoel Bernardo da Silva, 299 - Figueira - Gaspar

Ligue:
�32-1620

Escola E. B. Marcos Konder
Dhota/SC· CNPJ: 83500132/0001.00

Edital de Convocação
O Presidente da APP e Conselho Deliberativo no uso de suas atribuições, convoca
todos os pais de alunos desta escola a participar da eleição para nova diretoria e

membros.
Data: 05/04/2005
Local: E.E.B. Marcos Konder

Endereço: Rua Almirante Tamandaré n° 130 CentrolIlhota
Horário: 7h45min às llh30min (matutino)

13h3Omin às 17h (vespertino)
19h30min às 22h (noturno)

Sandro Luiz Zimmermann Altair Hoppe
Presidente da APPPresidente do Conselho Deliberativo

E.E.B. Marcos Konder E.E.B. Marcos Konder/
/'
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ROLAMENTOS

www.rolasul.com.br

INFORME PUBLICITARIO 23 a 29 de março de 2005

Extrativa de Areia e lipeniler TERRAPLENAGEM E Organização

Britagem TRANSPORTES Trail ClubAtacadista

CA\.IBIPães - Bolos - Dous - SalgocIos SANTA CATARINA LTOA I:IIIiIrcIIMCIrIIIIII ...�

QI<e "MO F.MCoMENM &f'U;(}�'zatfg_ Nr Fone:
Hanlrio de Atendimento: 2- II DomIngo /f((}�oIfJI("

dos 6h30 Os 19h 1 (4n 322-5005
(4'1) 332-S2.&a Rua JoIo 8arbieri. 700 GasparRuo HucRIo ZimIMrmaM. 225

Barracllo - Gaspar Rua 1 de Setembro, 1387 ·8lumenau
&querele - Gaspar

. :

VORTlr
íLlO-

.�-
DO -..-. LTDA..

'1glsys 7�7�
.......EIIMI-8C

� Fone: 330-8431
E-mAl); lUII! l� fi (4. fflUOOl.fw ou 9985-0759

(47) 33,,-1035 JETPRESS 'rarrfí ;0 -afí\�oni128
Rúa; Anfi'Ó<lUIo H...... P_.2580 • Fig...,ra- Rua: Otto Abry. 1n - Blumenao Vice Prefeito de CasparGal; r ... Próxlmo.o ParaI.o dos P6nels
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A 7a edição da Jeep Fest em Gaspar, realizada no dia 19 de março, no Centro
Integrado deEventos Prefeito João dosSantos,foi novamente um sucesso.Aprova de

Jeep Raid reuniu 82pilotos e seus navegadores em um percurso seguro, porém exigiu
dospilotosalgumasmanobras.

-

A Jeep Fest também ofereceu um passeio alternativo nas trilhaspara os que não
participaram daprova deJeepRaid.

I Os organizadores do evento agradecem a todos queprestigiaram a rJeep Fest;
em especial aospatrocinadoresSuperZoni, Jlineplast, Viação Verde Vale,Mineração
Veiga, Clasmalhas, ShoppingNeumarkt, Ceramfix; PrefeituraMunicipal de Gaspar,
Secretaria de Industria, Comércio e Turismo, FundaçãoMunicipal de Esportes e
COMTUR (ConselhoMunicipal de Turismo). Também agradece a Pacopedra,
Djeison Veículo� DickMotos - Revendedor Yamaha, PolíciaMilitar, Polícia Civil,
Corpo de Bombeiros e PolíciaRodoviáriaEstadualpelo apoio recebido.

Agradece, em especial, a Coteminaspela liberação do terrenopara a realização do

JeepRaid.

®c:��::::s
Mercedes-Benz

Blu Star Caminhões a sua concessionária Mercedes·Benz

res igiando n·cípio e Q$ a

Vendas • Sílvio: {47} 9980..,%829

BR-470 • Km 68, nO 1575 • Indaial - Fone: (47) 2 1-9900332- 7 4
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I
CLASSIFICADOS DO METAS

SUCATA
Compram-se - Sucatas em ge
ral, cobre, alumínio e metais.

Informações pelo fone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vende-se - Carroceria de FI000
Caçamba. Valor R$ 600,00. In
formações pelo telefone (47)
332-2512 ou 9973-6908.

Vendem-se- Móveis e utensíli
os para restaurante. Informa

ções: (47) 332-0424.
--------

Vende-se - Resfriador de lei
te com capacidade de seis

galões de 50 litros (300 litros
no total). Fabricado com fi
bra de vidro.Exposição e

Venda. Leopardo Máquinas
- Gaspar - Fones: 332-1263
ou 332-5003 ou Leopardo
Máquinas Rio do Sul- Fones:
(47) 521-3637 ou 521-4404.

_ Dê um toque a mais na sua

havaiana! Bordados com

macramé e miçangas, por
apenas R$ 22,00. Aproveite
e brilhe no Baile do Hawaí!

Ligue e faça sua encomenda.

Informações: 332-1261.

Vendo - Sofá-cama, de teci
do na cor amarelo queimado,
de pouco uso. Valor R$
200,00. Informações: 332-
1261.

Vende-se - Scanner Genius
HR, em ótimo estado com

manual, placa de instalação
e CD com programa próprio.
Informações: 9962-5034.
Vendo CD de play station,
original de colecionador em

perfeito estado (Japonês).
Impressora Epson C 20 em

bom estado. Inf: 9962-5034.
Vendo _:ScãiinerGeniusHR5
em ótimo estado. Com manual
CD e Placa de instalação. Inf.
9962-5034.

Troco - Um capacete Taurus e

urnajaqueta demoto ciclista por
um violão de qualquer marca.
Inf: 397-1671

Vende-se - Computador, K6 II,
HD 10GB, 128MB, Drive 1.44,
56k, completo. Interessados li-'
gar para Zaira pelo fone: 332-
9740 ou 8803-3949.

Vende-se - Crédito contempla
do para compra de imóvel. R$
20.300,00. Entrada: R$ 6.500,00
+ parcela de R$ 209,00. Inf:
2225-2853 ou cel: 8806-0132.
--------

Vende-se - Crédito contempla-
do para compra de automóvel.
Valor R$ 10.990,00. Entrada R$
3.900,00 + parcelas de R$
221,00. Inf. 222-2853 ou 8806-
0132:

CLASSIFICADOS DO METAS ICLASSIFICADOS DO METAS

Vendem-se - Um arquivo de

aço com 4 gavetas e uma es

crivaninha com duas gavetas.
Informações: 9101-3226.

Compro , Carretinha para
kart cross. Ex: pode ser para
moto, pois vou transformá-la
em prancha. Informações
9911-8260.

JOGO DE RODAS

Vendo Jogo de Rodas TSW
16" modelo ARANMA,
semi-novas, com pneus
Michelin, ValorR$ 2.400,00.
Informações 8409-2872
--------

Vende-se - Crédito contem

plado para compra de imóvel.
Valor R$ 63.000,00. Entrada
R$ 16.000,00 + pare. De R$
900,00. Informações: 222-
2853 ou 9980-1928.

Vende-se - Crédito contem

plado para compra de imóvel.
Valor R$ 63.000,00. Entrada
R$ 16.000,00 + parco de R$
900,00. Informações: 222-
2853 ou 9980-1928.

Vende-se - Crédito contem

plado para compra 'de imóvel.
Valor R$ 50.500,00. Entrada
de R$ 18.000,00 + parcelas
de R$ 553,00. Informações:
222-2853 ou 9116-2233.

Vende-se - Crédito para
compra de caminhão/auto
móvel. Valor R$ 45.000,00.
Entrada R$ 16.500,00 + par
cela de R$ 737,00. Informa
ções: 222-2853/9116-2233.
Vende-se - Crédito contem

plado para compra de auto

móveis. Valor R$ 45.000,00.
Entrada: 15.000,00 + parce
las de R$ 700,00. Inf. 222-
2853 ou 9980-1928.

Vendo crédito contemplado para
compra de caminhão/automóvel
de R$ 45.000,00
ent.R$16. 500,QO+parc.
R$737,00. Tel:(47)222-2853/
9116-2233.

Vende-se micro computador
usado com monitor teclado,
mouse e estabilizador. Preço à
vista:R$ 390,00. Contato: 336-
4077 Daniel

Vende-se - Módulo Roadstar
Power-One (na caixa). Valor
R$ 550,00. Inf. 332-0172
com Eduardo"

Vende-se - Crédito contempla
do para compra de automóvel.
Valor R$ 10.990,00. Entrada R$
3.900,00 + parcelas de R$
221,00. Inf. 222-2853 e cel:
8806-0132.

Vende-se - Celular NOKIA
8260, com caixa, manual, car
regador. Inf: 9952-9744.

Vende-se - Caixa de Moto
Vende-se _ Dois monitores 14"

Boy, nunca foi u�ada. Valor R$ funcionando perfeitamente. Inf.80,00. Informaçoes: 332-7340 332-3073 ou 9135-5264.
�8407-433� :.,:

.

...:....: :-_:.-..=..:
-
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www.jornalmetas.com.br,

.

Vende:Se -:- Apã'relÍlO de
DVD novo com a garantia,
por apenas R$ 260,00 à vista.
Temos Discman Aiwa por
apenas R$ 170,00. Modelos
personalizados do seu time
do coração por apenas R$
100,00. Celular GSM pela
metade do preço. Inf. 332-
8537 ou 9185-1432. Ligar
das 12h às 13h ou após às
18h.

Compro - Um computador
usado. Informações: 326-
3338.

�erreqi·"C!!a -jmóvjIJ
Vende-se - Um lote locali
zado a 800 metros do Cen
tro de Ilhota, medindo
600m2. Valor R$ 15mil. Inf.
332-4562.

Vende-se ou Troca-se - Casa

mista, com 93m2, 3 dormi
tórios, sala, copa, cozinha,
lavação + área de 53m2, para
garagem, + dependência.
Localizada na Rua 21de Ju
nho, 91, bairro Coloninha, na
entrada do Gaspar .Grande,
Informações pelo telefone
332-5682 ou 9101-1301 ou

8805-3851

Troco -'Apartamento em

Blumenau, por casa em

Gaspar. Valor para troca de
R$ 45.000,00. Informações
pelos telefones 8803�3949
ou 330-8277 falar com Áu
rea.

Vende-se - Terreno com

450m2, no loteamento
Debortolli. Entrada't%lâS§@lP- I
financiamento; Interessados
falar com Sandro pelo tele
fone: 332-0665 no horário
comercial.

Vende-se ou Troca-se - por
casa, sítio de 5.500m2, com
casamista de 96m2,mais ga
ragem para dois carros, área
de pasto com rancho de

48m2, pomar e duas nascen
tes de água. A 300m do pon
to de ônibus, com iluminação
pública. Informações com

Euclides pelos telefones:
391-0703 - ramal 220 ou

332-2518.

Vende-se - Casa Mista com ter
reno de 400m2. na rua Francis
co Eberary, 47, bairro
Coloninha, Valor R$ 19 mil. Inf,
332-4736,

Vende-se - Galpão demadei
ra para retirar do local, com
200In2. Informações: 9976-
8181.

Vendo - Galpão com 355m2
com um terreno de 954m2
localizado na Rua Leopoldo
Schramm, 237. Informações
pelo telefone 332-2377.

Troco - Casa com dois dor
mitórios, sala, cozinha, ba
nheiro, terreno com aproxi
madamente 500mts, em fase
de acabamento, de alvenaria,
no bairro Coloninha em

Gaspar, por casa em Balneá
rio Camboriú ou Apartamen
to. Informações: 9962-5034.
Vende-se terreno com 754m2
ha 3 km do centro no bairro
Gasparinho, rua Guatemala.
Valor à vista: R$ 11.000,00
ou em 24X R$ 548,00 ou

36XR$ 420,00.Aceita-se ve
ículo no negócio. Contato:
8414-3610 Claudinei.

Vende-se - Casa próximo à

Bunge Alimentos, no Poço
Grande. Alvenaria com

140m2, murada, garagem
três quartos, dois banheiros.
Interessados ligar para: 332-
4153.

Aluga-se - Apartamento pró
ximo ao Centro. Informações
332-0333 ou 8809-3773.

Carros - Motos

Fusca - Procuro um Fusca de
1965 até 1988 em condições
de uso. Pago até R$ 1.500,00
à vista. Interessados tratar

pelo telefone 9923-2946 de

pois das 17h30min.

Adquira sua Moto Honda OK
- A partir de Zero de entrada
e + R$ 230,00 mensais e leve
um (1) Capacete de Brinde,
ou através de consórcio com

parcelas mensais de R$
98,29. Informações pelo te

lefone 9118-2668.

Vende-se - Vectra98 - top de
linha, azul, impecável. Infor
mações pelos telefone 332-
5792 ou 9979-61�3 falar com
Edison.
-_._----......;..

Procuro - Fusca de 1965 até
1988 em condições de uso.

Pago até R$ 1.500,00. infor
mações pelo telefone (051)
3028-6865.

Vende-se XTZ 125 - 2003-
azul - c/7800Km, como

nova. Valor R$ 6.800,00.
Aceito troca. Informações
pelo telefone 8801-9810 ou

9980-2058.

- - - - - - - - Vende-se - Fiat Mile Fire,
Vende-se - Ótimo terreno

cor branca, ano 2002, mode-
com 29.378m2, localizado no lo 2002, 2 portas. Inf. 332-bairro Macucos, próximo à 9993 ou 9118-0001 falar com
Ceramfixs ValoocR$ 30 TIM.] •• !' Eduardo.
Informações: (47) 332-3635'
falar com Argeu.

Aluga-se - Sala comercial para
clínica ou escritório. Toda pron
ta, inclusive com divisória. Lo
calizada no Centro em frente ao

Posto de Saúde. Inf. 332-0033
ou 9137-8790.

Aluga-se - Sala comercial
em cima da Clínica Dr. Ro
cha, Centro de Gaspar. Inf:
332-4455 falar com

Fernanda.

Vende-se - Santana, ano 90,
GLS, completo: com ar,

direção, teto solar, vidro e tra

va elétrica. ValorR$ 8.500 ou
R$ 6.000,00 mais 10 x de R$
340,00. Inf.: 9144-4254 falar
com Revelino.

EMPREGOS

BIGCARD - Contrata As
sessora Comercial para tra
balho externo em Gaspar -

SC. Salário Fixo + Comis
sões com carteira registrada
e benefícios. Necessário: car
ro ou moto, telefone celular
e conhecimento básico de
informática. Enviar currícu
lo para nardib@terra.com.br

Precisa-se - Costureira de
amostras para trabalhar em
período integral. Interessa
dos entrar em contato com

Donna Criações, bairro Fi

gueira, falar com Elis. Infor
mações 332-3115.

Precisa-se de professores -

Que tenham conhecimento
em:administração, departa
mento pessoal, contabilida
de, escrita fiscal, filosofia,
sociologia, corel draw e

informática básica. Os inte
ressados deverão entregar
seu curriculum na secretaria
da microlins. Inf. 332-5949.

Precisa-se de professores de:
informática, departamento pes
soal, contabilidade, escrita fis
cal, inglês, matemática, física,
química, sociologia, filosofia,
biologia, geografia e história e

administração (entregar o currí
culo na Secretaria daMicrolins).
Interessados, favor deixar currí
culo na secretaria ou ligar: 332-
5949.

Tradutor, intérprete: Inglês e

Espanhol. Inf: (15) 3522-1602-
email: pmcpaul@ig.com.br

Vende-se - terreno com 754m2 ha '3 km do
centro no bairro Gasparinho, rua Guatemala.
Valor a vista: R$ 11.000,00 ou em 24X R$
548,00 ou 36X R$ 420,00. Aceita-se veículo
no negócio. Contato: 8414-3610 Claudinei.

Vendo ou troco - por casa em Balneário
Camboriú, casa mista, 3 quartos com terre

no de 902,00m2. RuaDoralício Garcia, 655,
próximo ao Colégio. Informações: (48) 259-
6616 ou (48) 8405-9514. Aceita financia
mento.

Vende-se �riiã �sãiia Ru'ã"Niterói, n° 32.
Valor R$ 40 mil. Inf. 332-4836 falar com
Sandro ou Eulita.

MEAL
CONSORCIOS

Utilize seu FGTS
e Saia do Aluguel!

De 10 a 120 mil
parcelas a partir de R$11 0,00 mensais

Para Imóveis, Automóveis, Motos e Caminhões.
Na Praia, Cidade ou Campo,
Reforma ou Construções.

E também para CapHalizar sua Empresa.

SPONCHIADO

75 anosConsórcios
Fone: (47) 222-2853 - 9980-1928 - 9993-2874

e-mail: realconsorcio@terra.com.br - www.realconsorcios.com.br

?It Também Créditos Contemplados de:

CONSOR�OS Caminhões. Imóveis. Automóveis e Motos. Entradas a partir de R$ 3 mil. Obs,;
Compramos seu Consórcio Contenpladoou não, mesmo oom Atraz(} o� Oancelado- • • • •

._--
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MANUTENçAo E

eUPORTE TÉCNICO
C LIG·UEt 33&-4077

I $EMPROM 2.200 ....

I COOLER +

MEMÓRIA 256MB ...� PLACAMAE+I FAX MODEM 56K ...

� MO 40 G SAMSUNG'"
I] ORtVE DISQUETE ...

� ; COROM+
o GABINETE 4 BAIAS +

VEZES 10
TECLADOABNT2 +

1BB,GO! ��;]��
SOMENT'E ESTA SEMANA

LIGUE: 336-4077

•

miComunicado

Foi perdido um Celular Nokia azul
entre Gasparinho e Centro. Contato

pelo telefone 332-8455. Gratifica-se
Moto
CG 125
CG Today
CG 125 Titan

Ano
84/85/86/87/88
90191/92/93/94
95/96/97198/99 - Todas as cores

CG 125 Titan KS 00/01/02103/04 - Todas as cores

CG Titan ES 00/01/02/03/04 - Todas as cores

CG Titan KSE 02103/04 - Todas as cores
NXR 150 03/04
Twister 02/03/04
XTZ 125 K 03/04
CBX Strada 98/99/00/01/02
Tornado 03
Falcon 03/04
XLR 125 KS 99/00/01/02
XLR 125 ES 00/01/02
Honda O krn CG 150 - NXR 125 e 150-

Twiste�
Tornado - Faicon - Siz

Okm YBR - XTZ - NEO - DRAG STAR
R 1

t;;vento�Fotos para casamentos, aniversários, t' comunhão,

Fone: 9929-0286Books, cobertura de eventos em geral.
Yamaha

Rua Pedro Bonifácio Sabei, 73 Margem Esquerda
Gaspar - se NOVA LINHA 4 TEMPOS SUNDOWN

COM PREÇOS IMBATíVEIS
PARAvoct EMPRESA,RIO. CONHeçA NOSSO SERVIÇO
EMPRESARIAL COM MUITAS VANTAGENS PARAA sUA
eMPR;iiA. MAIOQl$ �FOR lJGue e SOLlcrre

Consulte-nos na compra ou venda de sua moto!!!

Compre sua moto em até 36 vezes

SEM ENTRADA

Vende-se 47-33&.4077 TeXMODA@TERRA.COM.B,R
BELAVISTA - GASPARTerreno medindo 27

mil metros quadra
dos, contendo 70 mil

pés de palmeira real,
pomar de frutas,'

terreno com pasto e

roça, lagoa de peixes,
casa de alvenaria
medindo 6x8, ran
chos, terreno todo

cercado. Localizado
em Minas - ilhota.

Valor R$ 110.000,00.
Informações
332-1305.

Sundown C 100 Okm Preta/Azul/Prata/vermelha

Sundown Max Okm Preta/Azul/vermelha

Sundown Runter
.

Okm Preta/Azul/vermelho

Sundown Future Okm

Fone: 332-0507

Rua Mário Vanzuita - Centro .. Gaspar
Aberro be Terça a Domit,so

ROd, Ivo"Silveira, Km 5 - Gaspar, Prox Entrada do Macuco
Fone: 332-3527

Viste nosso site: www.jornalmetas.com.br
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Contrata-se
322-6335

Branco" I'F ;eAstra GL 2p comp. 00 G

Técnico de
Astra GLS 2p comp. 2.0 Branco 00 G
Astra Sedan GLS c/této Azul 99 G

informática em Blazer DLX 4.3 V6 4 x 4 gnv Prata 98 G

Hardware com experi-
Brava HGT 1,8 cornp, Cinza 00 G
Celta 4p vhc Vermelho 05 G

ência mínima de 1 Citroen C 3 exclusiv i.e 16v. Branco 04 G

ano e com carteira de
Classe A 160 comp Prata 02 G
Clio Autentic clar Branco 04 G

habilitação. Clio Privilegie Cinza 04 G

Informações
Clio Privilegie top de linha Cinza 04 G
Clio RL ar I trio Preta 03 G

332-9223. Corsa Sedan mod novo Cinza 02 G
Corsa Hacth 1.8 comp. Prata 03 G
Corsa Wind 4p tra/alarme Prata 98 G

CÂMARA MUNICIPAL
Doblo ELX 1.6 comp Branca 03 G
Fiesta comp Cinza 03. G

GASPAR Fiesta GL4p Azul .01 G
Fiesta GL trava eletr. Prata 00 G

EXTRATO DE Fiesta Superscharger Vermelha 04 G
Fiorino Furgão Branco 97 G

CONTRATO Fiorino Pik-Up Vermelho 90 G
Focus Hatch comp 1.8 cd Vermelho 01 G

Contrato n," 002/2005 Focus Sedan GLX comp aut Prata 03 G

Contratado: INTEJA Gol 1,0 16v 4p trava Cinza 00 G
Gol CL Branco 91 A

SERVIÇOS E EQUIPA- Gol CLI 1.6 alc Branco 95 A
MENTOS PARA Ka clar Azul 99 G

INFORMÁTICA LTDA Ka gl mod novo Azul 03 G

Objeto: atualização e ma- Pagero Sport comp Prata 01 D
Palio 1.5 8v comp Bordo 97 G

nutenção de Home Pages Palio Fire 2p Branco 03 G

para a Câmara S1'O dupla DLX 2.8 comp Prata 03 D

Municipal de Gaspar (adul- Sântana Evidence comp Prata 97 G

ta e mirim),
Scenic RXE Verde 01 G

Valor: R$ 3,600,00 www.blucarros.com.br/autocenter
Prazo: 12 meses

Data: 15/03/2005 Rua Sete de Setembro, 1755 - Centro.Blumenau
. . . . , ...... ...........

VENDE - CASAS/APARTAMENTOS/GALPÕES
BELA VISTA:- Mista com 84,00 m2 - 03 dormitórios +

kitinete _"Rua Brasília - R$ 30 mil;
- Alvenaria com 124,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Bolívia

R$ 70 mil;
CENTRO - Alvenaria com 255,00 m2 - 03 dormitórios, sen
do O I suíte + piscina - Rua Douglas Alexandre - R$ 200 mil;
- Alvenaria com 306,27 m2 - 02 pisos 04 dormitórios, sendo
02 suítes + piscina � Rua Amo Correia - R$ 400 mil;
- Alvenaria com 210,00 m2 - 03 dormitórios, sendo OI suítes
- Rua Frei Otocar - R$ 220 mil;

- Apartamento Residencial Boaventura - 03. dormitórios -

R$ 70 mil;
COLONINHA:- Alvenaria com 230,00 m2 - 02 pisos, sen
do casa na parte térrea e apartamento no I' piso - Rua Otto
Pawlowski - R$ 85' mil;
- Mista com 96,00 m2 - 02 pisos - 02 dormitórios - Rua
Maria da Silva - R$ 30 mil;
- Alvenaria com H5,00 m2 ., 03 dormitórios - Rua Frei
Canísio - R$ 60 mil;

-

- Alvenaria com 170,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua José Eberhardt - R$ 130.000,00;
GASPAR GRANDE - Alvenaria com 260,00 m2 - 03 dor

mitórios sendo, O I suíte - Rua Prefeito Leopoldo Schramm -

Próx. Centro - R$ 130 mil;
GASPAR MIRIM - Alvenaria com 140,00 m2 - 03 dormi

tórios - Rua César Júnior Krauss - R$ 80 mil. Aceita casa nas

praias;
MARGEM ESQUERDA: - Alvenaria com 232,00 m2 - 02

pisos - nova - 03 dormitórios - Rua Salvador - R$ 102 mil;
-Alvenaria com 175,00m2-03 dormitórios- Rua Inês Sabei

-R$96 mil;
- Alvenaria com 104,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Nicolau

Threiss - R$ 42 mil;
- Alvenaria com 185,00 m2 - 03 dormitórios, sendo O I suíte
- Rua Lagoa Vermelha - R$ 108 mil;
- Alvenaria 271,00 m' - 2 pisos - 05 dormitórios - Rua Pedro
Bonifácio Sabei - R$ 90 mil;
B.SANTA TEREZINHA:- Alvenaria com 205,00 m2 - nova

Rosa R$ 70 mil;
- Galpão de alvenaria com área total de 2.390,00 m2 - Rua

João Vieira - Preço e condições a combinar;
B, SETE DE SETEMBRO:- Alvenaria com 150,00 m' - 02

suites - Rua Angelina Muller - R$ 110 mil;
- Alvenaria com_176,00 m2 - 03 dormitórios, sendo 01 suíte
- Rua Canoinhas - Próx. ao Centro - R$ 130 mil;
- Alvenaria com 160,00'm2 - 02 pisos - 03 suítes - Rua 13 de

maio - R$ 180 mil. Aceita casa pequeno valor em Gravatá;
- Alvenaria com 160,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Sete de
Setembro - próximo centro - R$ 145 mil;
VENDE - TERRENOS/SÍTIOS
COLONINHA - Rua Hilário dos Santos com 490,00 m2 +

fundações para casa com 59,50 m2 - R$ 17 mil;
FIGUEIRA: - Rua Manuel João Severino - 101. Figueira -

Com 450,00 m' - R$ 15 mil;
.

- Rua Manoel Bernardes da Silva com 339,69 m2 - murado -

piscina - R$ 23 mil;
GASPARINHO: - Sítio com 144.000,00·m' + 02 casas mistas
- Rua Antonio S. Marquetti - R$ 80 mil;

.

- Rua João

Benigno de Oliveira com 3.217,50 m2 , por R$25.000,00;
-MARGEM ESQUERDA:- Rua Francisco Lenfers com

300,00 m' - R$ 7 mil - com financiamento direto;
.

BAIRRO SANTA TEREZINHA: - Rua Botuverá com 338,00
m? - R$ 12 mil;

.

- Rua Santa Cecília esq. Com Rua Guabiruba com

549,26 m' - R$ 27 mil;
- Rua Evaldo Schneider - Lot. Por do Sol - R$ 18 mil;
BAIRRO SETE DE SETEMBRO: - Rua Sete de Setembro
com 1.401,18 m' - R$ 200 mil;
- Lot, Augusto e Helena Debortolli - lote 39 - 533,73
m2 - R$ 36.500,00;

- Lot, Augusto e Helena Debortolli -lote 40 -768,13
m2 - R$ 53 mil;
COLONINHA:- Rua Prefeito Leopoldo Schramm (fundos)
antiga olaria Zimmermann - com 1.455,75 m2 - R$ 75 mil;
- Rua Arnold Koch com 464,00 m2 - R$ 15 mil;
ROD. FRA�CISCO MASTELA: - Prox, Ginásio João dos
Santos com 2.234,16 01' - R$ 45 mil,

- 04 dormitórios, sendo 01 POÇO GRANDE: - Rua Renato Manoel Peixoto e Rua Fran
cisco Spengler - diversos lotes - 600,00 m2 - Preços e condi

ções a combinar.

suíte - Rua Paulo Bernardo Schmitt - R$ 130 mil;
- Alvenari-i com 180,00 m2 - 03 dormitórios - Rua Olávio

Av. das Com�ni�ades, 310 - Sala 202 - Centro - Gaspar - Fone: 332�1074
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Metropolitano desbanca Ibirama em casa

Com direito a vitória
de virada, o Verdão

conquistou a segunda
colocação no grupo B

Só os mais fanáticos e otimistas acre
ditavam que o time de Blumenau

venceria o favorito ao título do

catarinense, no ultimo domingo, dia 20.
Foi jogando em casa, no SESI, lotado,
que o Atlético Hermann Aichinger
(Ibirama) caiu frente ao estreanteMetro

politano.

o jogo começou empolgante, com
lances favoráveis aos dois lados. Depois
da falha do lateral Wilson do Verdão,
Adriano do Ibirama lançou e deixou Paty
livre para marcar o primeiro gol da parti
da.

O Metropolitano não desistiu,
continuou bem. Foi dos pés de Wilson
que saiu o segundo gol da partida, desta
vez favorável ao seu time. Ele cobrou a

falta rasteira e Alan Patrick desviou
tirando o goleiro Márcio do time do
Alto Vale, da jogada para empatar a
partida.

O jogo continuou forte até os 45 mi
nutos do primeiro tempo e nem o inter-

Rodrigo Riffel é vice-campeão da 1 ª etapa
do Campeonato Catarinense de Motocross
Rodrigo Riffel conquistou o vice

campeonato da la etapa do Campeonato
Catarinense de Motocross realizado no

último final de semana, dias 19 e 20, em
São José.

Riffel participou da competição com
a moto KTM 50cc, ano 2005, que foi
cedida pela equipe Voss Racing. O pri
meiro treino com a moto só foi realiza
do na sexta-feira, dia 18, na pista da
Satinha. Antes disso, amoto passou por
um processo de ajustes para ficar pron
ta para a competição.

No sábado, dia 19, a equipe iniciou
os testes na pista. O chefe da Equipe li
berou duas motos para os treinos do ga
roto. Ele iniciou os treinos marcando as

melhores voltas com amoto 2003 e logo
foram feitos os ajustes na moto 2005.

No último treino para a prova, o pi-

loto impôs um ritmo muito forte e aca

bou se envolvendo em dois acidentes.
No primeiro deles, atropelou um piloto
na aterrisagem damesa; no segundo, sal
tou em cima de um piloto mais lento.

Depois de se recuperar do susto e,
mesmo com algumas contusões,

. Rodrigo alinhou no gate para a largada
e fez uma bela ultrapassagem no final
da reta, assumindo a liderança da com

petição. Na terceira curva, na entrada do
duplo, Riffel recebeu um forte toque na

roda traseira, entrou no salto totalmen
te desequilibrado e acabou caindo. Ele

perdeu onze posições.
.

Riffel voltou à pista surpreendendo
o público. Com seu ritmo forte e deter

minação, Riffel assumiu a segunda co
locação, mas não conseguiu brigar pela
vitória.

Tupi recebe o Figueirense no domingo
O domingo será de festa para o es

porte gasparense. Em seu último amisto
so, antes da estréia no Campeonato da

Integração, o ClubeAtlético Tupi presen
teia sua torcida com um amistoso diante
do Figueirense EC, "B", no próximo
domingo, às 16 horas, no Estádio Carlos
Barbosa Fontes. A diretoria do clube está
preparando uma grande festa para o do
mingo. "O torcedor gasparense gosta de
futebol e merece um jogo como este",
diz o presidente Wolnei Erckmann, que
pretende durante o ano trazer mais equi
pes do nível do Figueirense para jogos
amistosos.

Os ingressos já estão à venda na rede
Super Zoni, Lance Esportes e Xodó Som,
ao preço de R$ 5,00. Crianças até 12
anos, mulheres, pessoas acima de 60 anos
com identificação e atletas do Tupi uni
formizados não pagam ingresso. A
diretoria do Tupi está trabalhando durante
toda a semana para fazer do jogo contra
o Figueirense um grande espetáculo, o
que consolidaria o clube para sediar ou
tros eventos e credencia o Estádio Carlos
Barbosa Fontes a realizar eventos de
grande porte. Durante o intervalo serão
realizados sorteios de brindes, entre eles
o de uma bicicleta.

valo esfriou o clima do jogo que mante
ve a torcida ligada o tempo todo. Até os

25 minutos do primeiro tempo o que se

viu foi a superioridade do time da casa

que conduzia o jogo com muita habili
dade. O gol da virada começou em uma

jogada nomeio campo: Sidney tocou para
Richardson, que tocou paraAlan Patrick,
que chutou forte. O goleiro do Ibirama
defendeu mal e a bola parou nos pés de

Diego que voltou depois de dois jogos
afastados para marcar 2xl Metropolita
no.

O Ibirama cresceu no jogo e com ele
cresceu o goleiro do Verdão Jefferson que
fechou o gol e demonstrou muita segu-

rança aos torcedores. O Metropolitano
tem o ataque menos vazado da competi
ção.

Foi depois da melhor defesa da tarde,
quando Jefferson defendeu a falta cobra
da por Biro, que o Metropolitano
sacramentou a vitória.

Nos acréscimos do segundo tempo,
depois de um contra-ataque fulminante,
Beto tocou para Vanderson que só preci
sou escolher o canto para fazer Verdão
3xl no seu ex-clube. O próximo desafio
esta marcado para hoje, dia 23, no Alto
Vale, O Ibirama vai tentar a revanche em
casa. O jogo acontece às 20h30min no

estádio do time do Alto Vale.

Grande público prestigia início
de Campeonato de Futsal

Foto: Assessoria de ImprensálPMG

Jogador,Rossete, ex-atleta profissional, conduz o juramento
Na última sexta-feira, dia 18, teve

início o Campeonato de Futsal Aniver-
.

-

sáríõ de Gaspar. A competição, que
'acontece somente no naipe masculino,
tem 12 participantes e é organizada
através de parceria entre a Fundação
Municipal de Esportes e Liga
Desportiva Gasparense.

A abertura do evento, no C.I.E. Pre
feito João dos Santos, contou com a

presença do prefeito Adilson Schmitt,
dentre outras autoridades, além dos
atletas de todas as equipes competido
ras. Após a abertura, antes do início dos

primeiros jogos do campeonato, foi re
alizada uma partida de apresentação da
equipe de futsal feminino que vai re

presentar omunicípio naOlimpíadaEs-

colar Catarinense e Joguinhos Abertos
deste ano. O público deste primeiro dia

chegou a 250 pessoas. Dois jogos mar
caram o início da competição. Pela Cha
ve A, a equipe Freicümadre venceu a

Estamparia Bimo por 6 a 4. Já a equipe
Moendão goleou a Sociedade Cruzeíro
por 16 a 4, pela chave B. Na segunda
feira, 21, Lojas Mambel/Julis Calçados
venceu o _Boca Juniors por 9 a O, pela
chave C; e Antenas NacionalJBaterias
WM e Vila Nova empataram em 10
gols, pela chave A .. , Hoje à noite, a par
tir das I9h e 30min, se enfrentamMer
cado Mirandão e Ciro/MalhasAlexlCir
cuito Eletro Com, pela Chave B.
Madureira e Sul Vimes jogam pela cha
veC.

Quadra esportiva do Vitório Anacleto Cardoso ganha reforma
.

.

Na tarde da última quinta-feira, dia.
17, os 555 alunos da E.E.B. Vitório
Anacleto Cardoso puderam comemorar

a inauguração da obra de cobertura e pin
tura da quadra esportiva do educandário.
Com uma área 680m2, o investimento ul
trapassou o montante de R$ 100 mil.

A quadra recebeu cobertura, pintura,

tela ao redor e uma regularização no en

torno.

Como a quadra será aberta à utiliza
ção de toda a comunidade - por meio de

agendamento - a obra não beneficiou so

mente os alunos. Uma partida de futsal
masculina entre as equipes da Fundação
Municipal de Esportes e do Vitório

Anacleto Cardoso inaugurou a nova ins

talação.
Segundo a orientadora pedagógica da

Escola, Sônia Maria Zimermmann, ago
ra os alunos não vão mais precisar fazer
as aulas de Educação Física ao sol e, con
seqüentemente, haverá ummelhor desen
volvimento no esporte.

A inauguração contou com a presen
ça do prefeito de Gaspar, Adilson
Scl;unitt, e outras autoridades municipais.

Na ocasião, a aluna Aricele
Bonsignare apresentou uma crônica cri
ada a partir do hino de Gaspar, como for
ma de homenagear o aniversáriodo mu

nicípio.�� -_ - .. -- �_ � _.� __ .. --;_ -� �_.- _ --_ �- ,. - .. - ,.- - - -
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23 a 29 de março de 2005 ES'PORTES

Dois Toques
Por Kleberson LUIZ Isensee

pepa@jornalmetas.com.br

Free style
Não foi desta vez que tivemos

o prazer de assistir à

performance do piloto Jorge
Negretti e sua equipe de mano

bras radicais. Problemas que
contrariaram a vontade do pilo
to com mais de 20 anos de uma
vitoriosa carreira e uma bela
conduta pessoal de seus negó
cios. Negretti fez questão de li

gar e pedir desculpas ainda ten
tou agendar uma nova data para
a apresentação, mas o evento

não poderia aguardar. Lamenta
mos assim como todos, mas en
tendemos e esperamos que dá

próxima vez seja possível, se

não a galera se diverte fazendo

ela mesmo o seu próprio show!

Futsal

Organizado, reestilizado e atra

ente para equipes e público. Es
tas são algumas das caracterís

ticas do CampeonatoMunicipal
de F�tsal. A parceria entre Em

presas (Lance Esportes) Liga
desportiva Gasparense (Binho),
PME, prefeitura e' equipes, foi
elogiada pelo perfeito Adilson

Schmitt que está visivelmente

empolgado com os novos rumos

do esporte gasparense. Parceria

com diálogo e atitude sem inte

resse político só pode ser posi
tiva.

Jeep Raid
A modalidade não tão atraente

para o público reuniu pratica
mente 100 pilotos entre passeio
e competição. A prova como já
é costume, foi muito elogiada.
A navegação foi muito exigida
e o levantamento da prova esta

va perfeito.

Roubando a cena

Mateus, 10 anos, é o nome da

quele garotinho que pulou na

lama e ajudou a rebocar dois

Jeep's que atolaram logo na lar
gada da prova. O garoto não

decepcionou, com lama e água
.

quase na cintura, engatou o cabo

para rebocar os menos acostu

mados atentos ao atoleiro que

parecia fácil porém...

Jeep Fest reúne 82 pilotos no Raid
cialmente.

Foram aproximada- Foram aproximadamente
86K.m de percurso passando pe-mente 86Km de los bairros Gaspar Grande,

percurso pelos bair- Garuba, rua da Glória

ros intet.i(Jtan6s·�ae��···. g;:;:IT2�,e�a;;�dd::ta�:
Gaspar novamente passando pela

Gamba, Águas Negras e retor

no ao João dos Santos.

Segundo o presidente do

Jeep Clube de Gaspar e

organizador do evento, Carlos
Roberto dos Santos, a prova foi
tecnicamente perfeita, apenas
dois veículos precisaram de so

corro durante o percurso; um de
les teve o motor invadido pela
água, numa das travessias de ri
beirões. Uma das coisas que sur

preendeu os organizadores foi o
tempo seco e, com isso, o exces
so de poeira. Santos ressalta que

A· sétima edição da Jeep Fest,realizada emGaspar, no úl
timo final de semana reuniu 82

jipeiros e seus navegadores para
a Prova de Jeep Raid realizada
no interior do município. A lar

gada foi feita no pátio do Cen
tro Integrado de Eventos Prefei
to João dos Santos, às 9h de sá

bado, dia 19. Todos os veículos
tiveram que passarporuma ram

pa de lama e depois fazer o des
locamento até o bairro Gaspar
Grande onde a prova iniciou ofi-

. COMUNICADO
o Jeep Clube de Gaspar

pede desculpas a toda a po
pulação gasparense e aos seus
patrocinadores, pela não rea
lização do' Show de Jorge
Negretti e equipe na T' Edi

ção da Jeep Fest.

O piloto Jorge Negretti
justificou via Fax, que ocor

reu um incidente que teria im

possibilitado sua chegada a

Gaspar. Ele disse que em 22

anos de carreria tal fato ja
mais ocorreu e que vai repa
rar tal falta grave, com um

grande show em data a ser
.

agendada.
Aproveitamos ta!l:l.P..tID'i

para informar que o Jeep Clu
be e a: Prefeitura Municipal

.

cumpriram todos os pré-re
quisitos para a realização do

Show, inclusive com ó paga
mento de 50% de adianta

mento feito Pelo Jeep Clube
de Gaspar, conforme reza no

contrato.

Assim que tivermos mai
ores detalhes, manteremos a

população gasparense infor
mada.

Mais uma vez pedimos
desculpas a todos.

Carlos Roberto dos
Santos - Jeep Clube de

,J]pspar -Presidente

Prova teve um percurso de 86Km pelo interiorde Gaspar
os pilotos preferem um trecho
mais úmido para a prova, em
bora com a pista seca o trajeto
fique mais fácil.

No final da tarde, os dez pri
meiros colocados de cada cate

goria receberam troféu. Como
não houve apresentação de

freestyle da Equipe de Jorge
Negretti (ver coluna Dois To-

ques), os participantes do even
to organizaram uma pista no pá-

. tio do João do Santos para reali
zar algumas brincadeiras com

uma gaiola e com um chevetti

que ficou totalmente destruído.
A sétima edição da Jeep Fest

encerrou com um show da Ban
da Toque de Simplicidade, por
volta da Ih da manhã.

Resultados
-Master

ZO Lúcio Flavo Dalri Rio do Sul
. Arno urara Suzuki

Maun ola. Fio
Rafaela K. Espíndola

2° 61 Paulo Roberto Vier Blumenau
Ricardo Càrlos'Líndeman Jeep

75 erlinde

23

Jorge
Edson sta

Gradua.dos
Cal Total PilotolNav. Cidade/Carro
1° 24 Mafra

Land

Cal Total PilotolNav.
1° 34 Eduardo Moser

CidadelCarro

Gaspar

,
ior

go 37 Moosele JusuéMeira Florianópolis 3°
GabrielWesslerMeira Suzuki
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Poeira, pegas e tombos marcaram a prova

Chegada de Sérgio Silva, 1!! lugar da Categoria Over

ponta. Com Douglas em segundo, os dois iniciaram um

pega eletrizante. Douglas chegou a colocar lado a lado.
Eles disputaram sozinhos até' a segunda 'volta quando A última rodada da fase classificatória da Taça
Choco encostou e, contrariando o que vinha aconte- Apolinário Reinert - IV Campeonato de Patotas acon

cendo, não conseguiu ultrapassar,. Os três mantiveram teceu no último final de semana, dias 19 e 20, no cam

a mesmo ritmo, ora Douglas estava mais perto de Car- po do Marcelo Poffo. Na primeira fase do campeonato
a rede foi balançada 140 vezes, com a boa média de

deal, ora Choco colava em Douglas. A briga durou até
4,66 gols por partida. A equipe Estamparia Bimo ga-

os vinte minutos de prova, quando Choco ultrapassou nhou destaque por ter o melhor ataque, marcando 17
Douglas, que perdeu cantata com osponteiros. Douglas gols; sendo que o artilheiro Anderson marcou seis. A
resistiu na terceira colocação até a metade da última melhor defesa ficou com a Tio Paulinho, que sofreu
volta quando foi ultrapassado por Ricardo de Souza que apenas seis gols. .

fez uma prova de recuperação invejáveL Rafei Zuchi Classificaram-se para as quartas de final as equi
caiu após a largada e teve problemas no acelerador, pes: Ciro (11 pontos); Tio Paulinho, Estamparia Bimo,
completou a prova na lOa colocação. FWG/São José e Madureira (10 pontos); R.B. e Duda

Na-Categoria Over 35, Sérgio da Silva confirmou a . (07 pontos) e Frei Cümadre (seis pontos). As quartas
boa fase e venceu, de ponta a ponta, mais uma vez.

'.

de [mal acontecem no final de semana dos dias dois e
Pelo jeito a disputa este ano vai ser pela segunda colo- três de abriL

cação. Sérgio abriu 36 pontos do segundo colocado.
Na Força Livre Especial tivemos novamente Pablo

Reinert na pista. O gasparense largou forte e ficou com
a segunda colocação, o líder foi Avacir Chaves, o Nenê,
que andava de CR250 2 tempos. Nem a superioridade
do equipamento foi suficiente para barrar Reinert que,
na terceira volta, assumiu a liderança na prova e a se

gunda colocação no campeonato, um ponto atrás de
Nenê. O próximo desafio é a Copa Vale que será reali
zada na Pista da Santinha nos dias 02 e 03 de abril.

A 3a Etapa do Campeonato
Catarinense de Cross Country

teve de tudo, menos
a esperada chuva

Em meio a bela paisagem do pesque-pague
Vicentini, em Guabiruba, pilotos de varias regiões

do estado brigaram por posições na pista, no domingo,
dia 20, competindo pela 3a Etapa do Campeonato
Catarinense de Cross Country.

O traçado da pista possibilitou bons pegas e serviu

paramedir a resistência de pilotos e máquinas. A parti
cipação gasparense foi novamente expressiva: 11 pilo
tos divididos em cinco categorias com destaque espe
cial para a Novatos onde seis pilotos se inscreveram e

cinco trouxeram troféus para casa.

Na primeira bateria do dia, pela Categoria Júnior,
Pablo Reinert não teve dificuldades para se adaptar a
pista e comemorando a parceria com Myttas e Pró

torque o piloto venceu de ponta a ponta e de quebra
assumir a liderança no campeonato com doze pontos
de vantagem sobre o segundo colocado.

Na largada da categoria Novatos, quem pulou na

frente foi Juliano Chiesa, o Caibi, Ele não conseguiu se

manter e perdeu a posição ainda na primeira volta, mas
defendeu bravamente a segunda colocação.

Quem também largou bem foi Lorenzo Santagelo
que correu com a moto emprestada de Rafael Zuchi,
depois de destruir parcialmente a sua, em um acidente
nos treinos da manhã. Ele surpreendeu, ocupou a quar
ta colocação no inicio da prova. Rafael Fantoni largou
mal e ficou nas últimas posições; Vanderley Batista, o
Vando, foi a revelação. Constante e rápido, ele mante
ve um ótimo ritmo. Ruan Carlos Poffo também fez uma
boa prova. Apesar de largarmal, conseguiu manter um
bom ritmo até o [mal.

Neuro Chiesa andou forte e fez um grande duelo
com Rafael Fantoni, atual líder da categoria. O pega
gasparense empolgou o público, Rafael levou amelhor
e continuou a correr atrás do prejuízo. No [mal, o se

gundo colocado abandonou a prova garantindo melho
res colocações no podium para os gasparenses, com

exceção de Gil, que abandonou aos 17 minutos. Caibi
ficou em 2°, Rafael Fantoni em 3°, Vando em 4°, Neuro
Chiesa em 7° e Ruan Carlos Poffo em 8°.

Na categoria Light Eduardo Fantoni, Douglas
Schramm e RafaelZuchi representaram a cidade. Eduar
do Fantoni largou bem, mas caiu nas primeiras curvas

ao se tocar com Ricardo de Souza, o Catraca. Fantoni
sentiu dores no ombro e no pescoço e teve que abando
nar aprova.

Fábio Cardeal aproveitou o acidente e assumiu a

ti 332-0775
Qr.IIfIIrmI�.m-�

Largada ca Categoria Light

Pablo Reinert na Força Livre Especial

Termina primeira fase do IV

Campeonato de Patotas

:fone:332-3800.
CeI: 9991-2580


